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NUEVO SALARIO MINIMO 
INTERPROFESIONAL

Será aprobado en el próximo Consejo de Ministros

(Pág. 14)
M.ADRID, 3 (Efe). — La

Comisión de Subsecretarios 
se reunirá mañana, como
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El senador albacetense Delgado 
Rniz contra el ministro 

de Educación
Le censuró su actitud provocativa en la
última sesión sobrebsJ 
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SUAREZ
EXIGE LOS 
DERECHOS DE 
ESPAÑA COMO 
FUNDADORA 
DE LA
HISTORIA DE 
EUROPA

^TADRID, 3 (Efe). — 
La Comunidad Europea 

”0 puede adquirir una 
plena conciencia de su 
auténtica identidad mien- 
Iras no se complete con 
13 integración de aque- 
ÜDs países que, como Es- 
PHüai fueron fundadore.s 
^ la Historia europea y 
creadores de su espíritu.” 

^stas palabras ha pro- 
'"'Dpiado el presi d e n t e 
^E1 Gobierno es p a ñ o 1, 
^^olfo Suárez, en el 
ifanscurso de una cena 
illa ha ofrecido esta no- 

al presid ente del 
Ivierno de Luxembur- 

8®' Pierre Werner, en el 
palacio de Viana.

MADRID, 3 (Efe).—“Me 
cuesta trabajo interve n i r 
ahora en este debate por 
la actitud del señor minis
tro en la últim;i sesión, 
eminentemente provocati
va”, dijo el socialista Fran
cisco Delgado Ruiz, pocos 
minutos después de ini
ciarse el pleno del Senado,

en la defensa de la prime-
al articulado 
de Centros

ra enmienda 
del Estatuto 
Escolares.

El senador

problema 
España 
el gasto

;0REO QUE EL 
^ASTO 
^UBLICO SE 
5ODRIA 
JJl^ERTIR 
^EJOR DE LO 
S^E SE ESTA 
"ACIENOo,

Centros Escolares.

socialista ha-
cía referencia a las pala
bras pronunciadas la sema
na pasada por el ministro 
de Educación, José Manuel 
Otero Novas, en las que 
calificó la postura socialis
ta “de actitud arcaica, cor
porativista y franquista”.

Delgado Ruiz añadió que 
los socialistas no-quieren 
entrar en esta discusión, ya 
que cada cual "conoce sus 
ideas, nos conocemos todos. 
per feetamente, y la opi
nión pública sabe quién es 
quién”.

El pleno del Senado se 
inició con la aproba c i ó n 
del artículo pri mero del 
proyecto de Ley Orgánica 
del Estatuto de Centros Es
colares. En este artículo, 
que no tenía enmiendas, los 
socialistas y algunos repre
sentantes del grupo mixto 
se abstuvieron en la vota
ción.

Ultimada la 
novillada de 
San Juan

Novillos de 
Laurentino
Carrascosa 
para

Paco Moreno 
«0 Peseta»
Pepin Jiménez
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y
Manuel de Paz

es habitual todos los miér
coles, bajo la presiden c i a 
de su titular, el ministro de 
la Presidencia, Rafael
Arias Salgado.

Entre los tenias 
rán estudiados por 
secretarios figuran

que so
los sub- 
un pro-

Se amplía el plazo ex
traordinario de gracia para 
la convalidación de títulos 
de practicante y enferme
ra-matrona por el de ayu
dante técnico sanilario has
ta el 31 de diciembre del 
presente año. 

yecto de decreto sobre dis
tribución de fondos coope
rativos munici p a 1 e s y la 
autorización de un contra
to para la construcción de 
una Facultad de Farmacia 
de Granada por valor de 
460 millones de pesetas.

Por otro lado, los subse
cretarios debatirán el nue
vo salario mínimo interpro
fesional, que será aproba
do casi con" toda seguridad 
en el próximo Consejo de 
Ministros.

Para el viaje fin de estudios

SUBASTA DE CUADROS
EN EL CENTRO 

SEREM
DEL

en el centro del Insti-Anoche se celebró
tuto Nacional dal Servicio de Rehabilitación 
Social para Minusválidos una subasta de pin; 
turas, cedidas por varios pintores de Albacete 
colaborando, al viaje fin de estudios de la se
gunda promoción de Formación Profesiohal 
de Electrónica.

Los pintores que cedieron cuadros son 
Monteagudo. Sorribes. Cuesta. Lozano. Herre
ros, Cano. Argudo. Marcos, Quijano, Quijada 
y Monte, se vendieron casi todas las obras, 
con una recaudación total de ciento tres mil 
quinientas pesetas.

Al acto asistieron además de artistas, di
versas autoridades entre los que destacaban, 
el director dül INSERSQ. don José Antonio Ló
pez Fuster.- el subdirector del mismo organis
mo. don Manuel Aguilar Belda; el delegado de 
Educación, don Diego Cola Palao,- el inspec
tor de EGB. don Gabriel Sevilla Saura,- dele
gado provicnial de Industria, don Francisco 
Javier Ricard Cánovas,- el jefe del INEM, don 
Rafael Selva Guillén, así como profesores y 
alumnos del centro. — (Foto José Luis).

Una frase de Pérez Llorca:
«No voy a volver a negociar con el
señor Guerra, ni en público ni en

privado*

En la Diputación

NO HAY RUPTURA ENTRE 
El PSOE Y El PUE

Ayer se divulgó lo que parece un ¡ 
rumor sin fundamento .

Ayer volvió a cundir la alarma en lo que al 
tema Diputación se refiere, al extenderse la i 
noticia de que los grupos políticos del PSOE 
y el PCE rompían sus pactos. '

El periódico se puso en contacto en pri
mer lugar con el presidente de la Diputación, 
don Juan Francisco Fernández, quien cono
cía la noticia, pero manifestó su sorpresa.

—Es muy extraño que haya salido esto a 
la opinión pública, cuando se sabe, y los me- j 
dios de comunicación mejor que nadie, que i 
estamos precisamente en estos momentos en i 
una etapa de reflexión seria y no hay ningún 
tipo de ruptura entre los miembros ni los gru- i 
pos políticos de la Corporación Provincial.

Continuamos indagando y nos dirigimos al 
representante de UCD, don Juan José Gas
cón.

—Yo he estado esta mañana en la Diputa
ción. Había movimiento de trabajo, pero no 
he visto nada que pudiera significar una rup
tura entre los dos grupos políticos del PSOE ? 
y PCE. «

Por último, el PCE. a través de su dipu
tado. don Abelardo Mora, nos informa que co
noció la noticia y se sorprendió muchísimo.

—Para hablar de ello, he comido con el 
presidente y con Francisco Segovia, quienes 
han manifestado igual que yo su sorpresa.

—¿Se mantienen, entonces, los pactos en- i 
tre PSQE-PCE?

—Por supuesto, pero lo que no quiero que 
se olvide es que en la Diputación hay tres par
tidos políticos y que el PCE tiene algo que de
cir y mantiene una línea de actuación. Es po
sible que en algún caso determinado se pro
duzca una disensión entre PSQE-PCE, y como 
ejemplo está el tan conocido tema del servi
cio de incendios, donde el Partido Comunista 
tiene su criterio y quizá no vaya acorde con 
el PSOE, pero que de ningún modo significa 
una ruptura de los pactos entre ambos par
tidos. — D. C.

Mañana, Día del Medio Ambiente

ICONA INVERTIRA EN
LA PROVINCIA 174 

MILLONES
MARCHA ECOLOGICA POR LAS 
CALLES Y MESA REDONDA EN 

EL AYUNTAMIENTO, ENTRE 
OTROS ACTOS

(Pág. 16)

Las empresas constructoras 
quieren cobrar a «toca-teja»

El alcalde ha tenido que 
ir a Madrid para ges
tionar la pavimentación 

de calles
(Pág. 16)

LOS 16 MILLONES DE PESETAS 
PARA LUCHAR CONTRA El 

PARO, A 44 PÜERIOS
900.000 pesetas -—máximas asig

naciones— a Nerpio y Yeste
(Pág. 14)
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¡Albacete al día

AÍRE DE SU VUELO...

•JUEVES DEL CORPUS...
-,£st.e es pl Gran día. elegido por 

la. Iglesia paca .la exaltación pública 
y solemne del Misterio Eucarístico.

' El, .Jueves del Corpus, sa.turado 
de efusiones divinas, .adquiefe los 
tonp^ más subido.s de exaltación co- 
lonsía y .unánime, poesía ,de luz y 
temblor de maravilla, .engarzado en. 
ei iúbtlo de oro de las Custodias re
fulgentes.

Entre efluvios de .rosas frescas y 
un tibio palpitar de oro sonoro. Cris
to vivo y real entero y verdadero. 
Dios y Hombre, lo mismo que anta
ño en el oamino de .Emaús se nos. 
haqe hogaño cercano y . encontradi
zo.,, cautivo .en lo.s .candales de la,. 
Hostia cándida, que pregona—¡oh!, 
marávilla—la tersura y la gracia del 
Sacramento por anioQornasia.

Acunado .en ©I.pontii de la Custo
dia,^,como otrora en , eC .Pesebre de 
Belep. ,^esiis es . y será sje mlpr e. 
siempre, el. Duloe Emmanuel Dios., 
con nosatrós.

Era .lógico, que un acorrtecimieix- 
to del relieve y la trascendencia de 
la. Institución Eucarística tuviera 
una. .resonancia .singular y porriposa 
en el. calendario de las lesividades 
Li ti^g ica s. de. ia., iglesia.

Ea Conmemoración del Misterio,, 
desde los- primeros tiempos de la 
Iglesia se realiza, de una. manera ín-

CONSTRUCCIONES 
ESCOLARES

El delegado, ¡provincial Xie Educación visitó-en Madrid la Dirección 
Generál'de Programación e Inversiones, al obielo de estudiar el desa
rrollo del programa .de co.ostruociones escolares del presente año, así 
Somo? interesar la aprobación de proyectos adicionales en los Colegios 
Nacionales en construcción (Barrio Hermanos Falcó y. La Estrella), de 
Albacetee para dota ríos de instalaciones comptementarias.

¿SABE VD. 
HACER SU 
DECLARACION 
A HACIENDA?
En la Cámara 
de Comercio 
-e Industria,

tima y solazada, el D»a de Jueves 
■Santo. Pero como esta Feria, coinci
de con la Semana Santa, en la que 
predomina el .sentimiento de luto y 
diuelo por la Rasión y Muerte del -Re
dentor. la {piedad y la fe de tos cre
yentes sirvieron el reclamo y la ur
gencia de rendir testimonio público 
y universal de adoración y yasallaje 
al Sacramento del Amor. j

Y así rtació la Fiesta del Corpus, 
.apoteosis de la ^paristía. Fiesta de 
.la plenitud prirnayeral, del .racimo y 
la espiga,, que mediante el milagro 
de la Transusianciácipn, se truecan 
en el Pan vivo que desciende del 

. Cielo y en el Vino generoso ,de las 
embriagueces divinas.

Al .aire de su vuelo, con fe, humil
dad y revetrencia, los días 2, 3 y 4 se 

.celebrará en la .Santa Iglesia Cate
dral un Tribuo Vespertino Sacro, que 
culminará el día 5,. Jueyes c^l "Cor
pus, con la Misa Pontifical y la Pro
cesión acostumbrada^ presidida por 
el señor obispq. en (a que deben 
participar ^representaciones y cofra- 
día s, asociaciones eucarísticas y 
pueblo fiel, cristianos entonados y 
.fervorosos—4iombr«e,,..,mulece& y, ni
ños. lodos, todos—para rendir home- 
naie de pleitesía, renovada y gozosa, 

a Jesucristo .Sacramentado. .
FRANCISCO FUENTES

servicio cíe 
¡nformación
En la Cámara Oficial 

de ;C(zm,ercio e Industria 
de AMpaeete. y. .dentro .dél 
plan .de infarmaciÓD del 
Fílcisterio de íHaeiend a, 
-viene funcionando desde 
hace vaiios m e s«e s un 
¡serviqio de,,asistencia a di
rigido a las personas fí
sicas qu? estáa .obligadas 
a .presentír declar,aGión 
sobre Ja ,renta, .habiendo 
destacado «la . Delega^ón 
de Hacienda.* dicho «oen- 
Iro.. un ■equipo dp .•aubins- 
p.eotor^ q.ue. vieneu *ten- 
■dlend-o numerosi i>a.ni,a s 
cncisultas.

Teniendo .wi ■cueníta la 
¡proijinidad de la itermii- 

,,ración dal pla^o. .de {p«e- 
.tentación de.Jas dóciara 
.raiones, se ,e.S:p e ra tuna 

. afluencia ¡nasiya dí* ■eo.n- 
, sullas, de ahí que la tCá ■ 

niara y la Delegación es
tén atentas al montaje 
de los servicios necesa- 
tíos. para dar .mayor co
modidad a los contribu
yentes.

PfilMERA 
«COMUNION

íki la S a n ta Iglesia 
. Cat-eó.ral tomó su prime

ra comunión la niña Jo
sefina Núñez Hoyos, hija 
de d^n J u a n José Nú
ñez. Jiménez; y doña Jo
sefina .Hoy.os Cebrián.

Despuiés d,e la /ceremo
nia, familiares -e tovita- 
do-s. se reunieron -en un 
almuerzo, en reí R^es tau- 
rante -Refugio de Agua
sol.

Enhorabuena.

CALENDARIO
SANTORAL

. Francisco Caracciolo, Daciano, Rutilo, Qui. 
riño, Cloteo ^y Saturnina.

Mañana:
Corpus Christi, Bonifacio, Florencio, Faus

tino, Zenaida, Valeria y Marcia.

SOL
Sale a las 6.18 y se pone a las 21.19,

LUNA
Cuarto menguante, el día 6.
Han transcurrido 156 días del año y restan 

2ig.

2‘wr?’r«f?r''í?íF"RT*RP?w^wi»RB—H^

&UÍ¡KAGMS ^ 1^^ &ímA
PARA HÓY

LOZAÑO-GOTOR, ,Mayor, 57. y BAUTISTA 
SORIA. Rosario. 123 (esquina Lepanto).

; J^>«^ por el,Observatorio ib 11
..^BeseA^ea-^elos Uanoe:

Temperatura® -ejetremas de ayer: Máxima, 
26 grados, .a tes 1720 horas; mínima. 10'2 gra- 

, dos, a 'las 7.20/horas.
Cielo,, ¡poco nuboso.
Aviento, 160 grados Sur Sur-Este. Veloci- 

- dad, 18 Jiilómetros ‘hora.
Humedad, 53 por 1®.
Presión, 706'1 milímetros de mercurio, 

-equivalentes 8^1'022'4 milibares.
La temperatura a las 23 horas, era de 172 

grados.
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AtMUNCIOS POR PALABRAS
PLAZA DE FATIMA....................................220008
SERRANO ALCAZAR .............................. 220056
AVDA RODRIGUEZ AGOSTA.............223006
PLAZA DEL CAUDILLO........................2141150
ESTACION VIEJA ....................................214288

.^ PIANOS,, armamos :yr 
r e p a r amos rápidar 
y perfectamente. Tre-
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laboradores a comi- Riópar.
fión para la venta de ._^ 
productor ;mé<d i<o- "í Í**!"'"*^' i -*' ...
^«Sc-kTreiói/- AneBOanza 
ble A, T.jg... Lotees a- ‘ 
do^ ^cri^ .g^den- 
tío mitmero teléfono a 
Mi5*>'^Maptúi)85 Ló- • 
pez- Áv^a. Ciudad de 
A^rnsria, Edificio Ru- 
pi, 6.° B. MURCIA. '

3R V3ENTR O -DE BSTU- 
BJOS JzOPEZ OKSELEB^ 
fi9&&—López ■.Quiles.
B-UJ?.—López Quiles. 

kCíSHJ.—López Quiles.
>®9©UíS.—López Quil®, 

FRANCJELS.—López Ovil
les.

TE14^.; 226J;&i, ROSA- 
840. 48. TEUF.: .22 3316. 
ALBAUEIE.

JjC ACADEMIA ALTO Z A- 
dN®. Plaza del «Caudillo, 
-2. -Teléíono ^4 31^. Al- 
bacete. íEoíescrcado .■eñ- 
c^tcís3B3ict. Gt!Uipc«5 .Tedu- 
cidog. Ambiente clima- 
tizado. AínpUtud de no- 

. rario. .dasee sic TAQUI- 
«GRAí'ZA, M EíC A N O- 
GRAPLA .CCBflirABlLI. 
DAD, Latia j? ¿Leo g uva 

..-Eepañole.
J^ CENTBO PWAGO4Í I- 

GD MODERNO .Clases

5K ALQUILO 0 tmí- 
BO comercial 111 
m2., en C a p itán 
Cortés. 65. ti n f or
ines, 22 40 83.

le V«NDiO CHALET, 
Aguasoi, 2900 .metros.

< .Bodega, r a liaje, pls- 
, otoa. Teléfoix) 222002.

b 00
 > I i

j,. , XA^—Lqp^_ Quiles.

jep. .grupos líteducidoe de 
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TELEFONOS RARA CASOS URGENTES
PARQUE DE BOMBEROS.................. .2f^
CRUZ ROJA AMBULANCIA ................... 2250^
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RESIDENCIA SANITARIA2^ 
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POLICIA GUBERNATIVA...................2233^ 
POLICIA MUNICIPAL......... .............. 2^
TELEGRAFOS 2220W
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¿bacete al día opinión
El problema de España es el gasto

^reo que el gasto público 
i podría invertir mejor de 
i^que se esta haciendo”

(D. Enrique Barón)

•Con Abril Martorell o con Barón
tarile-rile-rón». dijo Fraga Iribarne
- sobre la moción de censura se

da lo 
en el 
llevó

mismo 
debate 

a cabo
Ps pasados en el Congreso y precisamente don 
'fique Barón Crespo, de 36 años, economista y 
Wo y frustrado ministro de Hacienda del frus- 

gabinete de Felipe González es el que con- 
5'3 hoy al periódico.
-Profesor de la Universidad, dirigente de USO,; 

Mado por Madrid y dos carreras universitarias. 
Bto?”^^^ ^^® ®® ’^’^y Joven para haber andado ya 

‘'Jesucristo y Carlomagno terminaron su carre- 
’ Ius 33 años, e hicieron más que yo.
■~Usted estaba nominado .como ministro del ga-- 

socialista. ¿No es así? ■
TjJesde 1977 la Prensa ha hecho 6 veces 

*«^0 de 6 cosas.
^¿Y piensa que está preparado para serlo?

["wec que hasta ahora no lo he hecho del todo 
¿Por qué no?

^¿Que le pasa a España según su opinión?
"vue sufre una crisis de crecimiento democrá- 
’ sufre los problemas normales de un proceso 

staforfosls de la sociedad. Está atravesando 
í ®I®® tiende a mejorar.
■Iíia9 ®® ®' problema económico de nuestra

Problema de gasto, yo particularmente 
Kest^h^ podía gastar mucho mejor de lo que 
■^^1 ®®*®®^®' P®*^^®*^®® ^®® ®® Poede invertir 
■'unn público. El problema de España no 

déficit, ya que hay muchos otros 
^’®’^®o un desnivel mucho mayor y no 

''ada,
criticado mucho al PSOE, y segura- 

responsable, ese proyecto de pro- 
■ política fiscal...

pensamos hacer una nueva refor- 
Que a los socialistas se nos tiene 

por esto. Quiero añadir que la polí- 
’^®^®'^^’coes que se ha hecho ha sido un 

*®® tarifas con la inflación se han 
Presi- ®®Í3sadas. Una cosa es ejercer una ma- 

1^ ^'®c®* V Otra perseguir el fraude y hacia 
tiros.

hombre muchas veces detenido por 
B^soc 'i'^® representa la alternativa econó- 

claro expone?ríe para al-
■ la r importantes, disertó ayer en la Ca- 

i'plit' ®®b’'® i® Q®® <^® verdad domina; 
B^ic^^ ^®-®P^P^’®®»- dentro dé las Jornadas 
®*'''Cia| ®'’9®®izadas por la Caja de Ahorros

P. Monzón

PUNTO DE VISTA
LCS PACTOS

^ A raíz de la moción de censura comentába
mos que los partidos debían esgrimir nue

vas técnicas, ya que la estrategia empleada hasta 
ese momento de alguna forma había sido cuestiona
da, bien por medio de las intervenciones de sus res
pectivos líderes, bien por el golpe de censura que 
recibieron de la oposición. En este sentido, yo con
tinúo en la creencia de que la tan aireada moción 
puso boca abajo a la política nacional, pues a par
tir de ese momento se han comenzado a percibir 
ciertos movimientos y actitudes internas que algo 
quieren decir. Sin ir más lejos, el PC de Albacete 
y a nivel de su conferencia extraordinaria celebrada 
el pasado domingo, está decidido a «profundizar en 
los acuerdos municipales con el PSOE», y desde 
luego aprueba las actuaciones seguidas en la Dipu
tación Provincial, donde, como se recordará, perfec
tamente quedó de manifiesto por boca de don Abe
lardo Mora, que iban a votar en contra de lo hecho 
por los socialistas para la designación del director 
del Servicio Provincial de Prevención y Extinción 
de Incendios. A este respecto ya se nos ha dicho, 
que los comunistas están elaborando una propues
ta que pretende incidir en el desenvolvimiento de la 
corporación provincial, con el fin de darle mayor 
vida y contenido a las decisiones que se puedan 
adoptar. Otra cosa que se desea es alcanzar una 
coordinación más adecuada entre las respectivas 
comisiones, para evitar él desajuste qüe en oca
siones se viene produciendo a la hora de tornar los 
acuerdos plenarios. Para ello, el PC no propiciará 
ningún tipo de cambio ert las respectivas comisio
nes, ya que eso nó daría buenos resultados al no 
disponer las izquierdas de fuerza suficiente para sa
car el tema adelante. De todas formas, de lo que sí 
se ha dado cuenta el PC, es de que —y esto a ni
vel municipal-— los desajustes y contradicciones 
producen en el electorado elementales desorienta
ciones de las que nadie sale ganando, especialmen
te aquellos partidos que de alguna forma ostentan 
el poder corporativo. Claro, los resultados están 
por ver, pues a nadie se le oculta el peligro que 
existe si a la otra parte se le obliga demasiado, 
hasta el punto de llegar a despersonalizarle, poli
ticamente hablando, o a ponerlo en evidencia de 
cara a su electorado.

EN CONTACTO CON LA REALIDAD
^ Hemos escuchado con mucha atención el 

programa informativo especial que lanza a 
sus ondas la emisora Radio Popular, sentando ante 
el micrófono al alcalde de la ciudad. La intención 
es estupenda, la oportunidad maravillosa y los re
sultados enormes, pues por medio de la citada emi
sión, don Salvador Jiménez está haciendo una colo.- 
sal gimnasia municipal que todos le están reco
nociendo, ya que no se limita a responder de los 
muchos problemas que’ se le plantean, sino ir 
resolviendo cosas entre emisión y emisióg. con lo 
cual la función que asume por su cargo de'alcalde- 
présidente,- adquiere- una dimensión perfectamente 
popular, no encasillada entre las cuatro paredes 
de su despacho, siempre muy saturado de visitas y 
reuniones de urgencia. Efectivamente, ños'gusta la 
emisión, tanto en lo que: a su realización y cóordi- 
nación se refiere, como por los resultadósf’ positi
vos que de ella se pueden sacar. Por esa razón, y 
por otras muchas más, vaya nuestra felicitación a 
los compañeros de Radio Popular, y a don Salvador 
Jiménez que, una-vez más, quiere demostrar, y de
muestra, que es el alcalde de todos los albaceten
ses.

REFLEXION
Sé qüe UCD de Albacete está haciendo una 
profunda reflexión de los temas autonómi

cos que afectan a nuestra provincia; también sé, 
que esa reflexión intentará unir criterios entre los 
compañeros de otras latitudes, en un afán inusita
do por buscar la mejor solución al problema. Ló que 
pasa es que el invento nació desgraciado y, claro, 
conforme va surgiendo la necesidad de tomar una 
decisión, los problemas crecen en cantidad y cali
dad. Pero quizás lo más importante de todo este 
tinglado sea, que existe esa voluntad, por parte de 
Albacete, de acertar. De ahí el gran calvario por el 
que están pasando al no sentirsé escuchados, ni 
atendidos, por los que, como proclamábamos ayer, 
van a ser los responsables de los posibles descala
bros autonómicos que padezcamos. De todas for
mas hay que considerar, que el tema no es fácil, 
pues como bien a las claras se está demostrando 
en la encuestó que el periódico lleva a cabo, no 
existe esa cls^ definición capaz de situamos en el 
lugar concreto que nos corresponde; Pero una cosa 
es eso, y otra muy diferente que se nos trate de
cualquier fonna.

EDUARDO CANTOS

Recuadro

POLICIA MUNICIPAL
Ya dimos la noticia de que el Ayuntamien

to ha decidido, por fin, reorganizar a su po
licía, a la policía municipal, que es como la 
cenicienta de las policías. Los escasos recur
sos de que tradicionaimente ha dispuesto, hu
bieron de ser superados, como se dice en es
tos casos, pero que es verdad, con el celo y, 
no pocas veces, con el sacrificio.

Los contados guardias municipales que ha
ce unos años tenía Albacete, eran tipos fami
liares, conocían a todo el mundo y todos los 
conocían; saludaban siempre, se interesaban 
por las circunstancias de cada cual; daban 
una imagen muy próxima a los inefables «guin
dillas» de las zarzuelas, a los «guardias de la 
porra» de otros tiempos. Hoy es diferente, co- 

. mo es natural; las costumbres, el aumento de
mográfico, las lacras de todos conocidas, han 
incrementado la delincuencia, y ser policía 
municipal no es pasear la calle de una esqui
na a otra, charlando con los viandantes y 
echando una mirada a los Jardines. Necesitan 
esos medios que parece que el Ayuntamiento 
está dispuesto a ofrecerles, y una organiza
ción paracastrense, con misiones muy especí
ficas y, en muchos casos, verdaderamente pe
ligrosas, aun contando con la ayuda inestima
ble de los cuerpos mayores del orden. Vehícu
los, radioteléfonos, equipo^ completos, para 
repartirse el mapa de la ciudad, y que la se
guridad sea, ciertamente, un derecho asequi
ble de los ciudadanos.

La próxima incorporación de las mucha
chas policías, al margen de lo anecdótico, no
vedoso y galante, dará nuevo impulso a la Po
licía Municipal, y ya está prevista la distribu
ción de cometidos en condiciones mucho más 
dignas que hasta ahora. Lo celebramos, y 
aplaudimos la decisión municipal de afrontar 
la elevación de su policía con medios, forma
ción y mentalidad como requieren los tiem
pos; policías a los que la gente de bien vivir 
deberá seguír mirando con respeto, pero tam
bién como amigos.

GUTIERREZ ALARCON

El día de hoyI
- ~fface'unü? días hablé 

de un guardia civil, qúe 
teñía noticia q^-desgra- 

1 <^a6amente/un dia '^’si y 
' otro Xambién, la Bene- 

^ rafeta es actualidad en
105^ p ér i ódicós por la 

. contribución que está 
. pagando por la anhela
da paz de los é's p año- 

■ les—; ún g u a rdia‘ civil 
que. defendió un árbol. 
No es una frase más o 
menos feliz, que pudiera 
ser ei. titulo de un buen 
artículo, de un buen 
poema', de'-un buen-rela
to. Un g u ardía civil 
—aunque sea como éste 
al que nos referimos, ya 
jubilado— puede defen
der todo; lo d e f i e nde 
todo, con .la per sonali- 
dad que da el C u e r po; 
un guardia,'jcivil que pa
só por una calle. Joaquín 
Quijada, q u e r emos re
cordar, 3’ vio como un 
niño destrozaba un ár
bol y se preguntaba, nos 
preguntaba a nosotros; 
“¿Qué hacen los maes
tros? ¿Qué hacen los pa
dres? ¿Qu^ hace la so
ciedad? ¿Cómo se con
siente ésto?" Este guar
dia civil —que no se lla
ma Angel, como dijimos 
erróneamente, sino Emi
liano Aguilar Cuerda— 
nos escribe diciéndonos 
que ha recibido m u chas 
felicitaciones, que *‘me 
affradecé lo que haya

podido hacer para qu0 
maestros, padres y él al-” 
calde lo tengan encuen-^ 
ta y recomienden el me
jor respeto a todo’\

Uno a d m ira a los 
guardias c i v iles por su 
hombría de bien —ten
gan por s e g u ro que 
cuando exhiban en Al
bacete “El crimen de 
Cuenca", si llegara a éx- 
hibirse. uno no verá la 
película, pese a ser un 
s i m patizante de su di
rectora, Pila r Miró—; 
Uno recuerda, en su ni- 
fiez, a los s u f rimientosc 
de aquellas familias cu
yos padres “e s taban en 
el barco" : uno recuerda 
con afecto a otro guar
dia civil que se 11 a m ó 
Abelardo Rodríguez, que 
supuso siempre para los 
míos una con fianza en 
tiempos que ojalá no 
volvieran; uno ha visto 
a los del tricornio llevar 
la t r a n quilidad a mu
chas p e r s onas, cuando, 
por parejas, paso a paso, 
i n c ansablemente, reco
rrían la serranía de Ner
pio...

Un guardia civil —es 
la leve a n écdota de 
nuestro c o m entario de 
hoy—• siempre d e Tiende 
algo, y además justo.

Luis PARREÑO: ,
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sucesos
f AQUI, EL 091 puesto de flores. Se comi causa justificada, sino a ía-

sionan el Z 60 y el Z-70,' Uos mecánicos y'negligen

EL 091 LOCALIZO A UNA PALOMA 
MENSAJERA DEL EJERCITO

que trasladan a Comisaría cias por parte del ser^deio
a lOs' '"posibles causan t e s, de limpieza.
los hermanos José, Salva* 
dor y Félix Fernández Mo
reno, y a su madre, MaríaPor la mañana, a la una menos cuarto, es loca-

■lizadaTina pálcma que no podía volar y con dos áni- Luisa Moreno Martínez. Se 
Has en sys patas. Es avisada la Federación de Co- ' les instruyen diligencias, 
íumbicuífurá auieñ comunica al informarsoln do la DOS FALSAS ALARMASlumbicuíturá quien comunica al informársele de la 
Inscripción de jas anillas, que ^é trata de una palo-' 
ma rnensajera: deí Ejército'. És puesta a disposición 
¿el ,GpH¡erno' Militar.

REA ERJA EN LA
PLA¿A MÁYOR

A rpediodia, avisan de lá 
plaza Mayor 'comunicando

que se ha producido una 
reyerta, en la que han in- 
terxí^enido los miembros de 
una lamilla que tiene un

Entre la.s cüatro y cuar- 
" to y las cinco menos cuar

to de la tarde se disparan 
ias alarmas dé' las sucur- 

’ sales dél Banco ’His p a ri'ó 
Amériéano y de la Caja de 
A h o rros dei' Valencia, sin 
qué se debiera" a ninguna

RESTA EN LA
RESIDENCLV SAJÍITARIA

A las seis y media de la 
tarde, comunican que en la 
R e s i dencia Sanitaria un 
individuo ha agredido a un 
médico. Se comis i o n a el 
Z-5, que comprueba cómo 
lo sucedido se debe a una 
discusión entre un faculta- 

■ tivo y un paciente, que ha 
sido motivada por un mal- 
e h t endido, quedando todo 
solucionado.

Peligroso desequilibn^
Provocador y pendenciero, fue ¡ngr5j 

do en el Psiquiátrico

La Policía ha ingresa
do en el H o s p i tal Psi
quiátrico a Plácido An
tonio Herrero Coy, de 
29 años, con domicilio 
en nuestra capital, debi
do a diversos incidentes 
registrados últimamente, 
y en los que ha causado 
lesiones a un vecino de 
Albacete y a otro de Vi-

ó

Ein primer lugar ti 
tuvo una riña coa'' 
joven de nuestra «í 
al que causó dlversai 
s'.ones'por lo que fue

55*

tenido y puesto a dis
sicián j u d i cial, Str
libertado poco des^ *" 
Ese mismo día, el sj] '
do, ocho horas des:

v1
<‘:

#R r

iiS
«

W
 

l
l
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 I ’W
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Si

Tapiftex es Utta base de madera Upuada, que se adapta a cualquier tipo de 
cama con largueros y especialmeote diseñada para personas que descansan 
mejor sobre uo lecho más Juro. Calchón FLE^ y base Tapiflex es un. equipo 

ideal a la medida dé su descanso, una atracción irresistible.

FLEX * MULBELASTiC
tiene lo que ningún otro calchón: -

Muelles entrelazados sin nudos.
Arnortiguadores formados por 
mantas dq Polyeotón.
La experiencia de 50 años y la 
garantía de servicia de 16 Fábricas.

P?''Qj!jese bien. Sólo es FL£X si 
^ He^ el Cisne FL^X.

. ^ FLEX-MULTIELA^TIQ E^ l-A MEDIDA DE SU DESCANSO -

FL|EX - MULTIEL ASTÍC es el Único \ 
colchón de muelles sin nudos, 
conteniendo en su interior tres
veces mayor número de muelles- que ' 
cualquier otro. Esto es seguridad.

este individuo proís 
dor y pendenciero, 1 

■ vió a originar una i 
en Villarrebíedo, do 
causó lesiones "a otro

-ven de esa locas

ca

Fei

siendo detenido nuf ’' 
mente por la Polií
que, eri esta ocasión 
ingresó .en el H os; 
psiquiátrico debidoj 
desequilibrado t-empi 
mentó.
DOS REATONES
ATROPELLADOS 
EN LA

S

rít 
1^ 

ira

Vi

CARRETERA DE 2
CIRCUNVALA
CION

Aj^?r, nuevo aceiw 
en Iq Carretera de 
eunvalación, a la ah 
del ’ cruce con la de' 
rrax. Sobre lasJí? 
la tatd e, el 'turiqno R 
m a 0'1 eula'^B-"»

' cenducidó por Marce 
Mcnedero 'Monedero. 
53 años, v e ciño d? 
Gineta, atropelló .a

Wvi 

rr 
añe 
Bgí 

.jua 
les 

» f

tenia Fitíres Ortega, 
42 años y á su hijo 
tcnio Martínez Flor» 
14, ambos con doná 
en nuestra capital.! 
bos r e, s ultaron gn 
rñer te herides e .W 
dos en la R e sidencli 
la Seguridad Social 
Otro atentado 
ASESTNADO Uli 
EX-EMPLEADO 
DE .BANCA 
Había sido 
secuestrado 
por ETA

BILBAO. 3. (Efe 
..T ornas Sulibarna _
(A) «Tomi»-, ha 
muerto, en atentáis

. bilb^o, de un solo 
20 de arma corta fl 
disparó a bocaja 
¡oven barbado " 
declaraciones-0®’ 
gos, ocasionales Y • 
senCiales.

Sobre las on^ J 
. cuarto de la mana 
más Sulibarna W 
las escaleras po 
de Begoña al caso 
i'’ a® -“"íS;» i» 
Coman dante . 
cuando se le 
dos individuos, . 
dolé uno de eOo 
espalda y a 
alcanzándole ® ^ 
cuello y la no
solo tiro.

Hace varios Él

Hace. *’'"{.
Tomás Sulib^r^^^j
castrado por ^( & 
País Vasco-tra^^ 
de vivía comej^M 
Desde allí 1° gjiB 
hasta la carreña 
der.nales.a B®'
de lo deiaron ^H^
do en la .cv; 
haisijp .«n,^ ^^
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rtas al director otras informaciones
^®*^ ¡STA ABIERTA

1 ALCALDE

UM JUBILADO
Igar j 
á conj 
ra capí : 
Iversas: 
1€ fue, 
> a dis 
tí, ^

ALBACETE

uerido amigo don 
Manzano Sastre:

despij
)tfi no poder contes- 
. por desconocer la

(rión-- a su carta pü-

proti 
ierp, 
una
o. do:
1 oto

caía en el diario LA 
; DE ALBACETTE' de 
le mayo actual. En ella, 
nejaba usted de que no
be asisticU^ a los ac-

Ipcali 
i RU 
PoJi

a de los Mayores”, i"e- 
temente celebrados en 
iigar del Pensionista ycasioii, 
itencia de Ancianos, deíosp 

ííido.s ss ciudad.

¡decepción y su queja 
l^cas. puesto que la

^NES ira edad merece muchoi

^ DI

:qne esa minima defe- 
la hacia ella, que pue- 
wnstituir mi pobre 
toda; pero lo peor es

A- «y» también estoy de-

acció!
1 del 

la íü 
a de'

Ínonado j’ entristecido 
el año pasado sí 

isvitado y asistí . con 
F gusto a tales actos y 
año ni lo he sido yo,

as da ^ miembro de es- 
”)iimíam¡ento. ¿Conocía

25 
C 

o 
i 

S 
C Segruro que us-

Marce 
ederO, 
30 de 
ló a • 
rtega,^ 
hijoi

R pregunta ahora por 
R ha omitido tal invi- 
H; también, me lo pre- 
íTCc. ¡Ojalá no sea un 
ro político el que nos

ha jugado esta mala pasa
da a usted y a mí!

Como quiera o.ue el 
Ayuntarrriento —a pesar de 
estos “olvidos” que- con él 
tienen— sigue teniendo la 
firme voluntad de serio de 
todos lOs albacetenses y, 
d u n.d a m e n.t aimente, de 
aquellos que más solidari
dad necesitan, como ocu
rre, en t r e otros, con' los 
miembros de la ter c era 
edad, es por lo que, desde 
aquí,, le bago un ruego- a 
usted, extensivo a las di
rectivas de los centros- de 
pensionistas de nuestra ciu
dad y que consiste en’ .que 
los-' mismos nos citen y 
abran las pu e r t a s para 
mantener una. reunión con 
sur asociados y explicarles 
cuáles han .sido las actua- 
ciones municipales en el 
año que líe v a m o í en el 
Ayuntamiento (una de ellas 
es la cesión gratuita dél so
lar en que sé proyecta 
construir el naevo Hogar 
de Fehsionistas) y cuál es 
el programa que tenemos 
pre-visto para este año, así 
corno para recibir sugeren
cias qué oOntribuyan • a su 
mejora.

Esperando que mi ruego 
sea atendida por quien co
rresponda y; demo^rártica- 
mente, se olviden de la 
ideología de las personas 
a la hora de formular in
vitaciones, reciba un cor
dial saludo de su buen 
amigo y compañero,

SALV.WOR JIMENEZ

LAS PERRERAS 
MUNICIPALES

Albacete, a 29 de mayo. 
198o. Sr. Director de LA 
VOZ DE ALBACETE'.
M-uy Sr. mío:

Me dirijo a usted sobre 
los perros vagabundos en 
Albacete. Estoy de acuer
do con que estos animales 
son un. peligro para la vía 
pública y que los ciudada
nos debemos cuidar de es
to. Pero en lo- que no es
toy de acuerdo es con el 
procedimiento de captura 
de estos animales, pues e.s 
un-, espectáculo desagrada
ble y el carro en que se 
transporta a estes' anima
les ea tan antigua como ri
dículo, pues hasta le han 
hecho agujeros, pues se as
fixiaban los a n i males. Se 
leS hacen mucho padecer y 
las instalaciones municipa
les, o perrera, no se a-ju.s- 
ten a una ciudad de ya 
125.000 perdonas, pues es 
una habitación donde a ve
ces se juntan veinte o más' 
animales^ y la comida es 
precaria y el- .saevifteio de 
estoa perros es con azufre, 
con Jo cual el sufrimiento 
es enorme. No dudé de la 
buena -voluntad del Ayun
tamiento y se haga eco de 
esta carta y modernice es
te servicio y se haga ver
dad eso de que el hombre 
es el mejor amigo del pe 
rro, ya que los perros siem- 
pre la son.

Una. asidua lectora 
y un ciudadano 
ALBACETEÑO

Ayer, conferencia de don Rodrigo 
Gutiérrez Córcoles: en

En la. tarde de ayer, en. 
el salón de actos del Ate
neo- Albaestense. reciente
mente puesto- en. funcrona- 
miento. pronunció una con
ferencia el doctor don Ro
drigo Gutiérrez Coreo leSr 
sobre “Cultura, 'Contracul
tura y Pasotismo”.

El eón fe ren c i a n te fue 
presentado por el presiden
te de la entidad, don Áte- 
lardo Sánchez, quien’ alu
dió- además ál hecho de 
efectuarse la entrega dé los 
premios del - Certamen .Li
terario' recientemente falla-: 
do con el mismo terna y 
del que resultaron; premia
dos los jóvenes José Ma
ría Aguilar Ibáñez y Fran-., 
c i s cu Javier Avtié^ Jimé
nez. - -.

■ En-t regaron los corres
pondientes gai-ardenes los 
ar úguos aten é í s t a s don 
Maxi miliario Martínez ’ y 
don A l b érto Mateos, que 
asiütieron en unión de -Otros 
veteranos, así cómo, el de
legado ’ provincial de Cui-• 
tura, don Juan José García 
Carbonell, y ríumeroso pú
blico.

El. séñor Gutiérrei Cór
coles- d e s arrolló'u.da bri
llante disertación con re
ferencias ebncretas' “al pa
pel que desempeña:- el nom

bre en e.ste mundo" tecnoló
gico', al cúhv’ertirse en és- 
ciavo de la máquina”, así 
como al pasotismo que re- 
presenta la ausencia, de 
ideales- y su egoísta mdivi- 
duaiismo.

Asim Lsmo, respondió a 
diversas preguntas en co
loquio.

el Ateneo
HOY, CXJNFERENCIA 
DE JUAN RAMUcEZ 
DE LUCAS •

Esta tarde, a las sietes 
en el Ateneo. pronúnciar,¿ 
una confer®ic¡aí el escriton^ 
y crítico de Arte Juan Ra -j 
mirez de Lucas, con el te 4 
mn: ‘‘^E1 arte que hace elí
pueblo”.

CESA EN LA RECTORIA DE LA 
UNIVERSIDAD DE MURCIA EL 
VALEDOR DE ALBACETE DON 

FRANCISCO SABÁTÉR

Elecciones para nuevo rector
La Universidad de Murcia nos comunica 

que a partir dé hoy, se abre'el proceso paira 
elegir Rector de la Universidad de Murcia. 
Quedan^ expuestas las listas de votantes en 
Jos respectivos Centros de este Rectorado du
rante el plazo- de siete días naturales, que ex
piran el día 1 de ¡unió a las 12 de la noche. 
Durante dicho plazo los Íntefesádos podrán 
jiresentar en la Secretaría del Centro en el 
que esVidian d prestan servicio, las reclama
ciones correspondiéntésV que serán resueltas 
por la Junta Electoral.

Durt.ite siete días hábiles, que expiran ef 
día 12 de ¡uñio, a las doce de la noche, podrán 
presentarse ante la Junta Electoral las candi
daturas en documento escrito de acuerdo- con 
lo previsto por el Art. 5.® del- Reglamento Elec
toral aprobado por la Junta de Gobierno.

Floreí
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Intercity
MADRID-ALBACETt^VAUNClA 

Seguroque si coge 
ellntercity, 

ya no se apea del tren.
am

«« ¡1 
5CÜÍ ¡I 
II í í

.e;> ■ 
isp* :•

Segurísimo. Aunque usted, antes, no fuera de los ^lreneros*. 
Pero en cuanto se suba al Intercity, ya verá; ya verá: un forofo, uní 
fanático del tren. Lógico. Porque el Intercity es el tren ideal: rápido* 
confortable, cómodo.

Con música ambiental, juegos, prensa, revistas, bar ^regalos. 
Seguro que si lo coge ^a no se apea del 

^ren. Pero no se preocupe. La azafata le Z 
avisará. '

HORARIOS

fe
®

I ic^ Castellón

Sal. Madnd.43í 7.00 12a) 16.» I.').3O 

Sal. Madnd-At 7,10 12,10 16,40 111,40 
i rrg, -MMLVtc 9.46 14,46 19,16 21,16 

Sal. .Mbaceie 0,46 14,48 19.18 21.18 

l.leg. Valencia 11.46 16.48 21.18 23.18 

Sal. Valencia — — 21.25 —

.18

Sal Castellón

I kg VaBírtnaf

10.55
I1,4«

sal ValeiKu- 5,4.^ 12,00 16,35 IS.10
Ue^AlHocete 7,40 1355 IS.W 3025

SaJ AJhaurtc

Lfcg. Madrid. At 10.20.16,35 21,10 nO5

Deg. Madnd<'h 10,32 16,47 31,22 23,17

Para viajar mejor.
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HELLIN ALCARAZ

BD
B

BG
KZ

las obras realizadas en el
Santuario del Rosario superan 
los tres millones de pesetas

HELLIN. (Corresponsal, Anto
nio Ruescas). — Los actos, cele
brados con motivo de la conmemo
ración de las «Bodas de Plata» de 

. la coronación canónica de la Santí
sima Virgen de los Llanos, han que
dado imborrables para el recuerdo 
de los miles de hellineros que han 
vivido las horas emocionadas del 
hornenaje mariano,

be manera especial.-el que se 
celebró en el Santuario de la Vir
gen, donde se centró todo el fervor 
de las gentes, de una manera multi
tudinaria.

El marco fue espléndido, porque 
las obras realizadas de reconstruc- 
cción y reparación, que superan los 
tres millones de pesetas —debién
dose actualmente sobre unas

700.000— han dejado al Santuario 
muy bonito.

Y hay otro acto de singular emo
tividad, como fue el fervorín pro
nunciado por el Padre Eduardo Ro
dríguez, S.J., antiguo párroco de 
Hellín, hijo adoptivo de la ciudad y 
motor de la coronación hace 25 
años, a quien se reservó el broche 
final del homenaje a la Virgen, vol
viendo la palabra enfervorizada de 
este admirable religioso de 80*años 
a cautivar a los hellineros.

Repetimos, han sido actos para 
el recuerdo de las cosas entraña
bles de Hellín, de los que queda 
constancia con las medallas con
memorativas que han sido acuña
das y que se están distribuyendo 
en la ciudad.

EL BONILLO TOBARRA

Los concejales pagan
un

EL

sondeo en busca 
de agua

BONILLO. (Servicio especial. E,G.S.).—
En estos momentos ha dado comienzo el son
deo que los concejales de esta localidad están 
realizando con el dinero que por acuerdo to
mado hace unas semanas dejaron de percibir 
del Ayuntamiento por sus cargos.

Ya anteriormente se había arreglado el ce
menterio y una calle. Ahora, por creerlo inte-- 
resante se está haciendo un sondeo en busca 
de aguas potables en la llamada Dehesa Boyal, 
precisamente en una cañada, donde se pien
sa y así lo creen también los técnicos, que de
be haber agua como para poder hacer una re
gular cantidad de tierras regables.

La Dehesa Boyal es una finca de tres mil 
quinientas hectáreas propiedad del municipio 
en donde hay varios cultivos de los que saca 
el Ayuntamiento unos ingresos. Hace unos 
años se cedieron a ICONA unos terrenos en 
donde se plantaron pinos, también hay terre
nos dedicados a cereales y otros en los que 
se han plantado viñas sin que el municipio ha
ya perdido la propiedad de la tierra.

Ahora se esperan con ilusión los resulta
dos de este sondeo. Se piens'a que van a dar 
resultado por las condiciones del terreno y 
porque los técnicos que han señalado el sitio 
de la perforación son los que han señalado 
otros con rendimiento afirmativo en el mismo 
término en los últimos años.

El Ayuntamiento ordena la anulas 
de la convocatoria de una plazas

auxiliar administrativo
El concejal D. Valentín Rodríguez (PC), que renunt 

percibir sueldo, pide que se expongan lisias para i 
el pueblo sepa quien cobra

ALCARAZ (Servicio 
especial, Calamardo Za
pata).—Celebró s e s i ón 
o r d i n a ria el Ayunta
miento. El comienzo fue 
un tanto b d r r ascoso. 
Mientras se leía el acta 
de la sesión anterior, in
tervino la s e ñ óra Pilar 
López, concejal por 
UCD, alegando que no. 
firmaría el acta por no

la provisión de una pla
za de auxiliar de admi- 
nistración, a lo que el 
señor alcalde contestó, 
diciendo que seria una 
equivocación, indicando 
al señor secretario, co
mu n i c arse al B. O. P. 
que anulase la convoca- 

- toria por tratarse de un 
error. El. concejal socia
lista don Antonio Cas-

estar incluido en 
den del día, «i 
para la próxima j

Para finalizare! 
alcalde invitó al 
co asIstente a h

estar de. acuerdo, ya que tro (hijo del alcalde) re-
figuraba algo que en la 
sesión anterior,’ no fue 
aprobado ni tratado. Di
jo también que en el 
Boletín Oficial de la Pro
vincia había apa recido 
una. c o n vocatoria para

. plicó a la señora Pilar 
López, “csíá Vd. e n fa~ 
dada por el debaie polí
tico del Con-ffreSo", Doña 
Pilar le c o n testé '‘todo 
lo contrario, hemos ga-
nado'\

El concejal 
- don Salvador 
- desconocía el 

20.000 pesetas

de UCD 
Molin a, 
sueldo de 
que tenía

BRILLANTES FIESTAS
TOBARRA (Correspon

sal, Arjona). — Se han ce
lebrado los tradición ales 
festejos en honor del San
tísimo Cristo de la Anti
gua y Virgen de la Encar
nación, patronos de Toba
rra, que dieron comie n z o 
con las pujas que preceden 
al traslado procesional de 
las imágenes desde su san
tuario a la iglesia parro
quial de Nuestra Señora de 
la Asunción.

Finalizada la función re
ligiosa y con motivo de es
tas fiestas, que reseñamos, 
la Banda Municipal de Mú
sica de Albacete, bajo la 
dirección del maestro don 
Crescencio Díaz Felipe, si
guiendo la campaña de ac
tos cultu rales que viene 
realizando, dio un concier
to extraordi n a r i o en la 
plaza de España, poniend,) 
en atril las siguientes obras 
eh la primera parte:

Durante el tiempo de su
estancia, en dicha 
quia se celebrarán 
nes cultos, en los 
predicación estuvo

parrox 
solem- 
que la 
a car-

go de don Francisco San 
José Palomar, que, con elo
cuentes y sencillas palabras 
y clara dicción, ha sabido 
calar muy h o n d o en los
oyentes, cuya asistencia 
supe rado en mucho a 
del año precedente.

ha 
la

“La Gracia de Dios” (pa
sodoble), Roig; “La Alegría 
de la Huerta” (selección).
F. Chueca; “Marcha 
va", Tschaikowsky.

En la segunda:

Esla-

“Stradella” (obe r t u r a), 
F i a t o r v; “La Torre del 
Oro” (poema sinfó n i c o), 
Giménez; “Suspiros de Es
paña” (pasodoble), Alva
rez.

el alcalde, le fue aclara
do. y la sesión continuó.

El concejal del Partido 
Comunista don Valentin 
Rodríguez, pidió que se 
pongan unas listas en 
lugares p ú b 1 icos, para 
que el pueblo sepa quien 
cobra y quien no cobra, 
ya que él había renun
ciado a cualquier remu
neración que p u d i e ra 
corresponderle.

Para los pía nes pro
vinciales, se acordó por 
unanimidad solicitar 
medios para solucionar 
de una vez por todas el 
problema del agua. El 
concejal don Antonio 
Castro, formuló un rue
go a la (Corporación, so
licitando que el Ayunta
miento se-dirigiese a Hi
droeléctrica, asi como a 
cualquier autoridad 
competente, con el fm de 
mejorar el servicio eléc
trico, ahora bastante de
ficiente. Al término de 
la sesión, el concejal in
dependiente Vicente Ca
macho, presentó la di
misión, indi cándole el 
s e c r etario que por no

-En 
(111 
rtím 
sron 
slell

En 
lÓ S
Do: 

or d

MUI
Cuacualquier sugerew ¡4!. 

vecino habló dolí 
tp, diciendo que™
Institutx) era casi lor 1 

iení. síble, no lo era i^g, 
centro de For¡
Profesional, que 
sido prometido 
gobernador civil.

El director del
Escolar ,don José

IMEi
Con 
«es 1 
Sám 
ie n 
la B11o-, solicitó del 

miento ayuda «dg (
celebración de ad
turales, contesta

ena 
Luí

señor alcalde que jiyg 
ban medios ecos
para el desarrolle
cultura, “a mi! j^jp 
me gu.sta la cu esp^ 
aunqtie no la í€u
presidente de la 

■ Taurina, sol icit 
■ Corporación algffl 

vención p ara los!

C 
Se

de las próximas! ag

Villarrobledo

107 MILLONÉ 
PRESUPUESl 
PE 64 VIVIEN

Se ha comunica 
Del egación Pi'0''“ 
Obras Públicas, i» 
rección General «i 
tuto Nacional ^f’ 
vienda, la apretó 
proyecto de 64 vtói 
protección oficial.’ 
ción pública per •^ 
puesto total de 
pesetas en Vilbirí

El plazo de ejrt 
las obras es de '-^ 

Próximamente -•

«to 
aire 
®iiinderá a la adjud», 

dichas obras P-'
tuto Naciónal <1 W) 
vienda.

Especial emoción tuvo CB

LA GINETA

Bulario. l.K,y<2.*.£es«.>-en

de 
de

«Hdf 
COllt 
íonK

Esta actuación, a la que 
a s i s tió numeroso público, 
fue escu e h a d a con gran 
aten ción, mereciendo los 
calurosos aplausos que se 
le tributaron.

Recepción definitiva 
obras de construcción

La Delegación Provincial 
de Educación y Ciencia no.? 
comunica que se ha lleva
do a cabo la recepción de
finitiva de Aulario 1.» y 2.^ 
fases, por importe de pese- 
■tas 11.510.833, en Tarazo
na de la Mancha.

Recepción de diversas 
obras docentes

Madrigueras, por impor t e 
de pesetas 10.350.000.

R e c epción definitiva de 
obras de construc ción de 
cuatro aulas en Alcalá del 
Júcar, por importe de pe
setas 4.966.693.

Recepción provisional de 
obra.s de ampliación y re
forma en Alcalá del Júcar, 
por importe de 1,817.33?' 

■ pesetas.. ..„>.

ofrenda de flores a la Vir
gen de la Encarnación por 
seño ritas y niñas, rica
mente atav i a d a s, siendo 
en ese momento elegida, 
por sorteo, la Reina y Da
mas mayores e infantiles.

Como final del novenario, 
hubo solemne función reli
giosa, ofrecida por el vi
cario general de Albacete, 
(don Fernando Parra, que 
ostentaba la representación 
del obispo. Comenzó su 
atrayente homilía con cá
lidas y cautivadoras pala
bras de felicitación, no só
lo para los allí presentes, 
sino muy especialmente pa- - 
ra los forasteros, incluyen
do en este término, no ya 
a los hijos de Tobarra au
sentes, sino a cuantos aban 
donando sus hogares se han 
desplazado en este día pa
ra celebrar esta festividad.

El mismo día por la tar
de, se procedió a la subi
da procesional del Santísi
mo Cristo de la Antigua y 
Virgen de la Encarnación 
a su santuario, disparándo- 
sé como final un gran cas
tillo de fuegos artificiales, 
que, como en años anterio
res, fue donado por don 
Manuel Crespo Ortells.

Las ■ Bandas de Mús i c a 
de Hellín y Municipal de 
Tobarra, la de Cornetas y 
Tambores de la Cruz Roja 
local y la del Cristo de la 
A n t i gua han actuado en 
estos - atrios.

lili pequeño grupo dí 
Cámara Agraria se opon

LA GINETA (Servicio 
especial). — Han visitado 
La Gineta el delegado pro- 
yincialt de Agricultura, el 
jefe provincial del IRYDA 
y técnicos encargados de la 
•zona, celebrándose una re- 
únión león el pleno de la 
Cámara Agraria Local, pa
ra tratar -sobre la actua
ción 'dél IRYDA en dicha

zona. Un 
rió de vocales 
mara se 1' 
ciób, que supe- 
rc e ntración F®' 
u!?a.s 2.000 H^^-' 
formación
una p a r 
acuerdo con 
que -se oble^^^

M.C.D.2022
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ras informaciones

matrimonio la señorita María Cortiio■ en

o en Dolores Martínez Martínez, hija del pro-
de Música, don

K)r un rayo Venancio Morcillo, de 55 años,

í que
eco:

mi

do

mes
’rov

' del 
Jost

les realizadas por el doctor don José Ma- 
Sánchez Ibáñez, en las que consiguió pla

que 
. casi

zard 
ó al 
í a 11

MUERTO POR UN RAYO, 
Cuando se encontraba en

de la Banda Municipal 
Martínez Podio.

(rtinez con don Francisco Moreno Vera, 
iron apadrinados por don Ramón García 
itelló y doña Alicia Cortijo Martínez.

EN MUNERA 
una casa, en las

CU

1 ím
3 la 
. icll 
alga
los

oas

te •; 
udW 
P®’' 1

’^^^'''* «diaciones de la finca «Cuarto Paños», en 
^^^ émiino municipal de Munera, resultó muer-

imas 1

BODA 
[n la iglesia Parroquial de Fátima contra-

ilidad en términos de gran afecto y adm¡- 
ón.

CONCURSO-OPOSICION 
lespués de ganar el concurso-oposición

For
'l"^^ IMENAJE AL DOCTOR SANCHEZ IBAÑEZ

Jiendo quemaduras graves el niño Sebas- 
Hernández.

'^^^® Con motivo de unas brillantísimas oposi- 
:ivll.

S. P® 
al * 
. de- 
)rol)« 

vivü 
ial 
lor 
le 
llalli’ 
ejed

de maternólogo del Estado y de tocólogo 
^®^ la Beneficiencia Provincial, sus compañe- 
^^ f de Corporación Provincial le ofrecieron un 
'^^'’ iena¡e, en el que el alcalde de la ciudad, 
^^•Luis Martínez de la Ossa, glosó su per-

PRIMERA COMUNION
En la capilla del Colegio de la Enseñanza 
ló su primera comunión la niña María de

<9 0 «J III % 2 0 Q Ü S

§

le 1

f-11

DON JOSE PEREZGIL, PINTOR, QUE 
RECIENTEMENTE EXPUSO CON 

EXITO EN EL MUSEO
espondiente, fue nombrado letrado-asesor 
la Cámara de la Propiedad Urbana, don 
n Serra Navarro.

GOIG

}N 
ES 
lEN

Oon más espacio 
®ntre asientos, con el 

renovado cada tres 
Jautos, con techos 

altos, con más 
J^üidad exterior y, 
JJ^finitiva, 
Jatoda la rapidez y 
^^odidad de los

I

Ramón Cifuentes Martí
nez es un albaeeteiio de 23 
a ñ o s, soltero y de profe
sión administrativo. A u n- 
que joven considera que 
hay dos juventudes en Al
bacete.

—Sí, de una parte esta
mos ncsolros, les que ya 
hemos cumplido los veinti- 
dc.s años y de otro lado los 
más jóvenes.

—¿Q u é diferencias en
cuentras?

— Encuentro que la otra 
juventud es más inquieia, 
tiene niás ansiedad, mien
tras que nosotros, estamos 
etmo más indiferentes de 
todo. Aunque e U o s dicen 
que “pasan” de todo, yo 
creo que quienes “p a s a- 
mes” somos nosotros. 

—¿Cómo ves el problema
de la delincuencia 
nil?

—Yo creo que 
problema grave. 

es un 
que es

muy difícil de solucionar, 
porque pienso que no vie
ne fundamentalmente por 
el paro, sino que aquél que 
le gusta utilizar un coche 
que no es suyo, no lo hace 
por comer, sino por vicio, 
tenga o no trabajo.

—¿Qué problemas le ves 
a Albacete?

Martínez

—A nivel de pueblo, veo 
problemático este desinte
rés regional que existe, y 
a nivel municipal, que no 
se ha p r o s p erado tanto 
como se prometía en las 
elecciones.

—Poi' último, ¿ha evolur 
cionado la mujer en su 
igualdad?

—No, está marginada
por 
que 
por

ledos, y yo diría más, 
está marginada hasta 
ella misma.

D. C. 
(Foto José Luis)

Buenos Aires, Río de Janeiro, Santiago de 
Chile, Montevideo, Sao Paulo, Asunción, 
Lima, Quito, Guayaquil, Bogotá, Caracas, 
San Juan de Puerto Rico, Guatemala, 
3. Salvador, Panamá, S. José de Costa 
Rica, Sto. Dornillo, Managua, México, 
Nueva York, Miami, Montreal, Cairo, 
Jeddah, Londres, Barcelona, Madrid, 
Málaga, Santiago de Compostela, 
Tenerife, Las Palmas, Johannesburgo, 
Nairobi y Kinshasa. _
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EL VERANEO, A LA VUELTA DE
DE LOS BAÑOS EN “EL PALO”,

Los trajes de baño para este año

CONTINUAN LAS FORMAS ESCOTA
DAS Y ESTILIZADAS

AL PLAN DEI 
PASANDO PCI 
DE EDUCACli

¡A ver quién apaga il f̂
JP̂

□ Tejidos con re

lieve, ultrabri- 

Ilantes, elasti

cidad y confort

MADRID. (Serx-icio es
pecial '.

La linea dtl diseño de 
los trajes de baño —tanto 
los de una pieza como los 
bikiíá.-. ■ no cambia exce- 
civamente para el verano 
de 1980. Continúan, pues, 
las formas escotadas y (s 
ulizadas.

Lo n u e vo es el énfasis 
en el color, los dibujos y 
las estructuras de los teji
dos. Pane imporxante la 
ocupan los icjidos con re
lieve, los dibujos obteni
dos por combinaciones de 
hilos brillantes y mates, y 
la incorporación de mate
riales ulirabrillantes, inclu- 
s ■ ciiés, todos con la elas 
ticidad y confort que pro
porciona ''Lyera". fibra 
t iftstán.

Entre los nuevos efectos 
de supeilicie se inciuyen 
los piqués, los motivos re
pujados y los c o 1 o re s 
combinantes. Importan tes 
r.i vedades sor: los tejidos 
con bordones horizontales, 
y las mezclas de algodón y 
"Lyera”, partieularm ente 
indicadas para bañadores i 
de estilo juvenil. j

Para destacar estos efec- i

veraneo, aunque ci ci
Ya cliiimo8 que se acercaba el tiempoi aya

proyectos de cata al verano que llama a b ly c 
Vacaciones y mar o montaña. Antes era t ivá' 
de un tanto por ciento que daría pena w mes
Ahora es muy elevado. Nadie quiere pn* la a
unos días de asueto. Y los hay a quienes' esqi
salir de Albacete, que aseguran que coi
clima no hay nada, que nuestras noches ve: 
son pura miel. Y lo que antes era una Sila

¡pon 
cam 
n elterraza del Parque o del Altozano, ahou 

linda parcela con su piscina y las mil conOn i
y caprichos.

Cobra entidad hacer viajes a nuestra e 
sus bellísimos y frescos parajes, donde ya 
chos chalés. Unos lo hacen en simple e

cam 
irec 
jp( 
nenl

aspirando el aire a borbotones y otros a inna 
allí, donde dicen que necesitan fuego • 
manta para la noche. Tampoco es eso, 5 3' 
andamos sobrados de frescor mucho tien pec

El Ayuntamiento se preocupa de hac ® 1 
el veraneo a los albacetenses, especialnii 
que no salgan de la capital o lo hagan sit 1® 
en esos fines de semana, por imperativos! 
¡o. Y no es que se pretende que los alW * 
que puedan se gasten su dinero por ak 
mayoría lo hace un mes, o medio solamen^ 
da mucho verano por delante, aunque 
nuestro estío es corto. El Ayuntamienp?® “^ 
las familias y le preocupan los pequeños 
escasos han andado de espacio en 
parcela, pues asombra contemplar ahors®’^ 
han hecho las cosas.

Disponemos de elementos. Los pa^ 
ciudad son aparte, para paseo, relajamienw 
del fresquito, o del sol. Partan de la Fie^^

de
e

Iu

nal. 
sior 
I Cí

• ACTIVIDAD! 3
MIERCOLES, DIA 4

W

to.? en tejidos, la línea se 
simplifica y casi se pres
cinde de adornos. Como 
muchos de los nuevos te
jidos se presentan en to
nos lisos, el color juega un 
papel importantísimo. Los 
ricos tonos oscuros y los 
soiisticados neutrales en
cuentran así su mayor efec
tividad, con vivos colores 
alegres para acentuar los 
juegos de hilos brillantes y 
mates.

Además del bañador de 
una pieza, que ha recobra
do gran actualidad en las 
ú 11 i mas temporadas, y el 
bikini —siempre de moda— 
los trajes de baño tipo 
competición se renu e v a n 
este año, con estampados 
de textos, siglas, motivos y 
cuadros que realzan su as
pecto deportivo.

La mayor parte de los 
bañadores y b i k i nis van 
acompañados de pareos, 
faldas, túnicas o blusas pa
ra formar atractivos y 
prácticos conjuntos para 
playa y calle.

Centro de Actividades Culturales 
8 tarde: n,.

Inauguración exposición Academia AfU ^
Francisco Díaz Vázquez.

Casa de la Juventud 
tarde: , □ **

Actividades Culturales, Tercera Eda^.^^ 
Proyección de diapositivas texto

«Cerámica española» y «Madrid y sus 
dos».

Ateneo Albacetense B
tarde:

Conferencia de don Juan R®d!^*.te^Qg¡t¡« 
cas, sobre el «Arte popular», con diap K

JUEVES, DIA 5 1
Centro de Capacitación y experiencias L 
Asparías. g^^ i
Proyección de diapositivas y te^^^^“ in 

por la Delegación Provincial de CuItt •
VIERNES, DIA 6 B 

Hellín, Centro Sociai-Casa de la J***®” j 
5 tarde: , j. n

Actividades Culturales, tercera e ^i 
yección diapositivas «Andalucía ‘^.'''®Q¿tic3ll 
grabados», «Riqueza y variedad ciney w 
caza». 1
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ANTENA MULTIPRESS

XiNA 
;,kso

es y del
o carel

ipod aya que no arre- 
a la y que resolver,

sra f 
la co

válida. La labor 
uesta mucho di-

pn. la a la ofensiva, 
nesi esquina, para los
1 COi

s ve' 
Sillí

lhO(e

ponerse en mar- 
canso, hartos de 
n el Palo, Vivero

coiR an misión en un 
camino en espe- 

a Si irece todo poco.

le
por las expan- 

íente agradable
8 g «nenales discur-
go 
so, 5 alzan los ojos
tien pectivas.
130 »Y que 
)lmi

Que a 
la feü-

/0S1 
alb$ e tantas cosas,

aM 
nenij 
re #

le los mayores 
> en las playas, 
les ciudades eu-

ito j« > a los créditos
(ñoi<! 
uesua

' luego, a pagar 
amos escuchado

lOfacc tumbado la tele-

arques 
tiento 
Fierta

aal. Pero a ver 
alones y del ve- 
1 cara.

MOLINA

TO

c o
 CL 

C
O

 03 
«Q

 % 
^

ez el* 
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ANTONIO GARRlGUtSI
LA EPOCA DE TRANSICION HA MUERTO

El clima entre histérico y pesimista que 
hemos creado nos impide afrontar los
probiemas importantes 
La ciase política ha hecho 4104 bunker

Desde su bufete, Antonio Garriguex Walker 
contempla el espectáculo con el sentido del hu
mor bailándoie en las venas, sintiendo sobre su 
cabeza la sombra de dedos enormes y misterio

sos que le señalan como presidenciable. Y desde 
la seriedad empresarial de su cabeza de brillante 
ejecutivo, desde el púlpito de su dimensión de 
hombre dedicado a la vida pública, desde esa vi
da teatral de la farándula que tanto le reclama, 
Antonio Garrigues siente una resistencia inicial 
a abandonar sus pequeñas posesiones intelectua
les que llenan de equilibrio su existencia para lan
zarse a ese mundo de la política que puede con
vertirse en la estrecha tumba de un espíritu inde
pendiente.

Lo cierto es que desde dentro todo le empuja 
a decir que no, mientras que desde fuera todos 
le empujan a decir que sí. ¿Quién conseguirá ai 
final la victoria? «Que gane el mejora, afirma rien
do Antonio Garrigues.

“NO ES BUENO 
QUERER 
MODIFICARLO 
TODO”
—La larga marcha hacia 

la democracia en núes tro 
país se ha llevado a cabo 
por mil atajos impensables 
¿Pero cuál ha sido el resul
tado final?

—Yo lo veo todo positi
vamente, es decir, creo que 
la democracia ha sido bue
na para este país. La de
mocracia ha mejorado y ha 
cambiado muchas act i t u- 
des humanas. Ha sido bue
no en el terreno de las ac- 
t i i u d e s políticas, de los 
comportamientos sociales y 
de las inquietudes cultura
les. El problema está para 
mí en que el español latino 
es siempre un hombre muy 
dotado para este tipo de 
grandes cambios y de gran
des aiteraciones sin darse 
cuenta de que 11 e g a un 
momento en que hay que 
empezar a con solidar, a 
construir, a vertebrar y en
tonces ahí es donde me da 
la sensación de que falla
mos porque el “tempo” de 
la democracia se ha lleva
do m u y rápidamente. Se 
lum querido hacer dema
siadas cosas y demasiado 
pronto y lo que sucede es 
que hay como una sensa
ción de fluidez, de inver
tebración, de falta de ins
titucionalización. Y lo ma
lo es que el proceso sigue 
muy acelerado. Aliora hay 
47 leyes en las Cortes... to
do se quiere modificar, to-

do se quiere reformar y 
eso es perjudioial en sí 
mismo.

—Antonio Garrigues opi
na que habría que e n t e- 
rrar la palabra transición 
en lo más hondo y sem
brar sobre ella nuevos pro
yectos.

—Nos tenemos que oon- 
vencer de que la época de 
la transición ha muerto y 
esto es importante desde 
el punto de vista psicoló
gico. Ahora hay que con
solidar y profundizar. Por 
otra parte e s.t a etapa ha 
sido tan intensa y tan ace
lerada que muchos valo
res jóvenes que han lleva
do un gran paso en esta ta
rea, tanto en la clase polí
tica o en los medios de co- 
mimicación o incluso en 
las profesiones liberales y 
en la clase empresarial, se 
han quemado anticipadas- 
mente. La gente piensa 
que el joven aguanta mu
cho estas cosas, pero no se 
da cuenta de que el joven 
sometido a un esfuerzo su
perior al que genérica
mente le cor responde, se 
quema antes y esto le pro
duce una actitud cínica y 
yo creo que es mala en es
te país. Necesitamos más 
idealismo, más generosi
dad y más honestidad in
cluso que antes porque 
ahora llega la tarea difícil.

—Siempre el í u t uro es 
una especie de enigma 
irremediable. En nuestro 
caso, ¿le preocupa a Anto
nio Garrigues el futuro de

España.'
—Me preocupa por que 

existe un clima de ansie
dad de cambios, una espe
cie de vicio institucionali
zado de cambios. Se insti
tucionaliza el cambio por 
sr mismo, se institucionali
za el pesimismo... Es de
cir, me preocupa porque, 
al tener una sociedad tan 
poco estructurada, en cual
quier momento esas ansias 
y esos deseos y esas obse
siones, pueden colocamos 
en situaciones 1 í mite. Yó 
no creo que pasemos de esa 
situación - límite pero ti 
creo que puede proporcio
namos todavía más proble
mas. Y sobre todo, ese cli-
ma 
tre 
nos 
los

que hemos oreado, en- 
histórico y pesúnista, 
va a impedir el atacar 
problemas iuiportantes

de una manera real. Eso sí 
me preocupa.

—Antonio Garrigues ha
bla consigo mismo, tratan
do quizá de respondérse a 
esas instituciones inquie
tantes como grandes cua
dros simbolistas.

—La o 1 a se política ha 
hecho su propio bunker y 
lo mismo la clase empre^ 
sarial y la clase periodísti
ca. Todo el mundo está 
operando no s i t u a do en 
círculos concéntrioos sino 
en círculos cerrados que
están 
otros, 
hacia 
lo de

luchando unos con 
sin que nadie sepa 
dónde va. Es un poco 
“El Kinoceronte” de

loncsco. La manada de ri
nocerontes sigue anda n d o 
y si le preguntas a uno... 
“Pero usted, ¿a dónde va?”. 
Dirá... “No lo sé. Yo voy 
con la manada...”. Claro, 
lomo con lomo se va eslu- 
pendamente.

“EL POLITICO NO 
PUEDE MENTIR 
SIN LIMITE”
—¿Pero por qué se re-

pliega el español sobre sí 
mismo en una hirsuta ac
titud defensiva?

—Yo creo que ha llega
do el momento de que los 
líderes a todos los niveles 
y en todos los estamentos y 
o r g a n i z aciones y clases 
profesionales, políticas y 
sociales, deben asumir una 
nueva responsabilidad. En

primer lugar tienen que 
frenar este ambiente y co
rregirlo y crear un ambien
te más positivo. Si no 
puede ser optimista, al me
nos positivo. Si no puede 
ser de absoluta seienidad, 
ai menos de una cierta 
tranquilidad. Para ello hay 
que csonvencerse de que, 
aunque (íste pueblo ha 
aceptado muy bien la de
mocracia, es un pueblo 
que tiene pocas co s t u m- 
bres y pocas tradic iones 
democráticas y por lo tan
to la democracia también 
hay que edificaría con un 
poco más de sentido prag
mático.

—¿Por qué acusa el es
pañol esa especie de des
confianza hacia la clase 
política o esa especie de 
desencanto, como si una 
vez más se sintiera prota-
gonista de un gran

—Yo creo que 
la gente piense lo 
rio el lenguaje es

fraude? 
aunque 
contra- 
impor-

tante. El político tiene que 
empezar a liablar de otra 
manera. No puede mentir 
sin límite, no puede utili
zar expresiones amb i v a- 
lentes todo el tiempo. Tie
ne que hablar con más sin
ceridad y tiene que acep
tar una nueva mentalidad 
de “problema - solución”. 
Es decir, un problema está 
delante de nosotros para 
ser resuelto, no para ser 
adorado, ni manoseado, ni 
triturado, ni el i m i n a d o 
mentalmente.

—En este sentido, ¿cómo 
se puede definir el papel 
de los grandes partidos po
líticos?

—Bueno... ledos los par
tidos tienen efectivamente 
erkis internas profundas, 
liemos vivido la dfe Ccal'- 
ción Demo orática, la del 
partido sccialLsta, estamos 
viviendo la del par. ido ds 
centro e incluso hay rumc- 
res, aunque muchos msnos 
intensos que en los otros 
casos, en lo que respecta al 
partido comunista. Estas 
crisis detectan que los par-

lidos 
tos y

peseen unos apara-
una estructura ideo-

lógica muy endeble, lo 
cual no debe extrañamos, 
porque todos esos intentos 
ue unidad partidista van a 
ir poco a poco al fracaso, 
íls decir, vamos a un mun 
do plural, donde cada uno 
quiere tener su personali
dail 
eso 
ma 
que

y su radio de acción y 
implica una nueva for- 
de poder. Lo que hay 
hacer es ejercer el pe-

der de otra manera.
-IVlas y ¿cómo?, se pre

guntaría más de un hispá
nico escéptico.

—En el mundo empresa
rial siempre se ha dicho 
que un director, cuanto 
más poder delega, más po
der tiene, y eso es un poco 
lo que la clase política 
necesita aceptar. Y es que 
les poderes de tipo autori
tario donde per ejemplo 
se han encerrado los gran
des líderes y desde luego 
el presidente del Gobierno, 
son fórmulas ya estériles, 
inútiles, porque el proble
ma visto ya desde otra 
perspectiva, no es la falta 
de líderes. Por una serie de 
fenónienos lo que se ha 
producido es mía falta de 
seguidores, es d e c i r... la 
elevación cultural ha redu
cido los contenidos dogmá
ticos de todas las opcio
nes, y así se ha producido 
un fenómeno de selectivi
dad mayor del que había 
antes. Ese votante era muy 
primario. Se trataba de un 
problema de i z q uierda o 
derecha, de rojo o blanco. 
Ahóia vamos a una cro- 
matización mucho mayor, 
lo cual es lógico en un paí 
como España, que ha in 
ertmeniade (se diga lo que 
se diga) su nivel cultural 
profundamente. Q u izá no 
en el sentido de saber mu
chas c-cías, pero sí de re
conocer que hay muchas 
que no se saben (lo cual 
no deja de ser toda una 
fuente del conocimiento).

ROSA MARIA 
ECHEVARRIA

M.C.D.2022
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otras informaciones

LA MOLIENDA DE LA PAZ Y EL REY DE ESPAÑA

W HERMOSA IDEA!... Si, 
ACEPTO lA PRESIDENCIA!"

Fuimos muy puntuales. ¡ Y eso que éramos mu
chos. El sol pegaba fuerte sobre la Plaza de la 
Armería, fachada monumental del Palacio Real 
más grande de Europa. En la puerta, nos «pasan 
lista» y—¡sorpresa!—, quien lo hace es un man
chego de Tomelloso. Comienzan a sonar, por Pa
lacio, los ecos de un título que ya nos honra: «Co
misión de la Molienda de la Paz, pueden subir». 
Lo hacemos por la monumental escalera, y entra
mos en el salón de los Pasos Perdidos, como im
buidos todos de 
iidad.

un sentimiento de responsabi-

Otras veces, h e 
ido a contarle a La

m o s 
Man

cha, nuestras ilusiones y 
nuestra esper a n z a de 
paz. Venimos a contár
selo al Rey de España. 
Esto impresiona bastan
te, os lo aseguro. Con 
anterioridad se ha en
tregado en el gabinete 
de Protocolo un memo
rial en el que se cuenta, 
sencillamente, qué es 
esto de La Molienda, 
qué derroteros s e g u i 
mos, por qué estamos 
empeñados en que sea 
posible, la pequeña no
ticia de la paz. Algunos 
opinan que no se lo po
drá leer. ¡Pues se lo ha 
leído! Esperamos. Hay 
otras audiencias. Pero 
aquí el tiempo, es como 
más sonoro, en esos re
lojes de Palacio, que 
marcan casi sin ruido, 
los minutos de la Histo
ria.

Formamos peque ños 
grupos. Estamos como 
nerviosos. Y emociona
dos, sin duda. Se abre 
la puerta,, y el jefe de 
Protocolo de S. M. nos 
invita a pasar. «¿Qué te
nemos que hacer? ¿Có
mo es esto?»... Nos co
locamos en semicírculo. 
«Cuando salga el Rey la 
saludará a usted. Luego,

conde 
anuncia:

—¡Su 
Rey!

de Montefuerte

Majestad el

le presenta 
resto de la 
Pasan unos

a S. M. al 
Comisión», 

minutos. El

Me estrecha la mano 
con fuerza, sonriendo: 
«Encantado, Isabel»... Le 
voy presentado a to
dos. El Rey es paciente, 
y espera siempre, con 
un gesto amable... Os
car Dignoes, director de 
Turismo Austríaco; Joa
quín Te Hez, delegado 
provincial de Turismo 
de Albacete; José Blas
co Tribaldos, dipu t a d o 
provincial por Cuenca; 
Conc e p c i ó n Barceló, 
concejal del Ayunta
miento de Albacete; 
Francisco de la Poza, di
putado provincial p o r 
Toledo; Antonio López 
Portillo, alcalde de Con
suegra; Amparo Roldán, 
alcalde de La Roda; Al
fonso Játiva, alcalde de 
Munera; Eugenio Ibáñez, 
Alcalde de Barrax; Pe
dro Ruiz, diputado pro
vincial por Albacete; 
Asensio Piqueras, Enri
que Galindo Marchante, 
Teodora Lozano; Dolo
res Madrid, presidente 
de la Orden de Hidalgos 
Amigos de los Molinos...

El Rey hace un gesto 
como de agradable sor
presa; quizá piense: 
«¡Qué cosas tan bonitas 
hay en La Mancha, has
ta una Orden de Hidal

gos que se ocupa de los 
molinos!»... Y continúa 
la presentación: «Pedro 
Alaminos, José Alberto 
Montejano, Antonio Ro- 
dríguez Montejano y 
Francisco Montejano, 
mis sobrinos. Majestad».

«El Rey se fija en to
dos»—ha com e n t a d o 
después alguien—. Y es 
verdad. Mira de frente, 
fijo, estrecha con fuerza 
la mano de su pueblo, 
quizá porque a través de 
este saludo, encuentre 
un pálpito de abierta 
lealtad.

Lo confieso abi e r t a- 
mente: estoy emociona
da, y se me nota al leer
al Rey, el mensaje de 
Molienda. Sobre todo 
comenzar...

«Seño r: Tenemos

la 
al

el
honor de ser portadores, 
ante V. M. de una her- 
m o s a y esperanzadora 
noticia. El 27 de sep
tiembre de este año de 
1980, si Dios quiere, «en 
un lugar de La Mancha», 
se molerá trigo de todas 
las provincias españolas, 
para, con esa harina, ha
cer en los viejos hornos 
de leña de nuestros 
pueblos, la cochura del 
Pañ de la Paz, que será 
bendecido y repartido al 
mundo, como mensaje 
de amor entre los hom
bres».

Pero al llegar a este 
punto, miro al Rey. Y él, 
sin sonreír, sonríe; sin 
decir nada, acepta, es
cucha, se interesa; pien
so para mis adentros: 
«Le gusta. Al Rey le 
gusta esto de La Mo
lienda». Y levanto más 
la voz, emo c i o n a d a 
siempre, para hablarle 
de la tierra manchega.

«Con esta acción de
buena voluntad, las gen-

1 a

tes üe esta tierra aiiiva, 
serena, honesta, recun- 
da, trabaiadora y gran
de que es La Manena, 
levanta sus banderas 
pacificadoras, frente a la 
vioiencia, i a s hostilida
des y ei desamor. Afirma 
su sentido de lo euro
peo a través de la cam
pana austríaca «Raíces 
para la Amistad». Es 
consciente de que en ta 
Descubierta de que fut- 
m o s capaces, llevamos 
con el Avemaria, la espi
ga y la rosa. Eleva a ia 
institución sueca que 
los concede, su petición 
del Nobel de ia Paz para 
nuestro Rey; hace de 
esta ensoñación marco 
de una serie de accio
nes culturales y socia
les como exponente de 
la realidad de sus pro
vincias, y emprende go
zosa, la aventura de la 
unión entre los pueblos, 
desde éste, irreversible
mente eterno, adelanta
do mayor en todos los 
tiempos de las acciones 
paciticadóras».

Ya no nos cabe duda: 
El Rey de España ha 
conectado con la Mo
lienda de la Paz. Como 
diría luego uno de los 
asistentes a la audien
cia: «Se notaba que es
to le suena».

«Majestad. Os r o g a- 
mos nos concedáis el 
alto honor de aceptar la 
Presidencia de honor de 
la Molienda de la Paz: 
que vuestros hijos, Sus 
Altezas Reales, el Prín
cipe Don Felipe y las 
infantas Doña Elena y 
Doña Cristina, sean 
nuestros Molineros Ma
yores, y la ofrenda del 
trigo limpio de la prime
ra familia española, pa
ra esta Molienda que, 
por haber sido gestada 
en ia Patria España, es 
Universal. Dios guarde 
al Rey!».

«¡GRACIAS, GRACIAS, 
POR EMPRENDER ES
TA MOLIENDA!»

—¡Qué bonita, qué 
hermosa ia idea!

Hemos sentido, todos, 
un nudo en la garganta. 
Se acerca al grupo, vuel
vo a tener el honor de 
estrechar su mano: y di
ce:

—Acepto con mucho 
gusto ia presidencia de 
ia Molienda, para mí es 
un honor. Pero escrí
banme, para que no se 
quede esto en palabras. 
Deseo saber cuándo y 
dónde se celebran ac
tos, para ver si puedo ir 
a alguno...

—V. M. estará infor
mado por medio de su 
gabinete de Protoc o I o, 
al que enviaremos siem
pre datos de esta Mo
lienda, que hemos que
rido poner en marcha 
como noticia de paz pa
ra ofrecérsela a nuestro

la 
la

dice:
—¡Ah!,

Rey que tanto está ha
ciendo por ella. Señor.

—Y tantos como hay 
por ahí... Tenemos que 
aportar, todos, nuestro 
grano de arena.

—De trigo, Majestad, 
de trigo.

—Y de trigo también...
Oscar D i g n o e s, le 

cuenta a S. M. el Rey el 
curioso suceso del trigo 
que venía de Méjico, y 
se quedó en Miami al 
impedir, las autoridades 
norteamericanas del ae
ropuerto, que pasase el 
grano. Y dice: «Y nos 
vaciaron el costal!»

—¿Vaciar el eos tal? 
Pero, ¿por qué?— pre
gunta Don Juan Carlos I.

Y continúa la conver
sación con todo el gru
po: alguien del protoco
lo, ha dicho a los mu
cha c h o s: «Hablen, ha
blen, hablen con él que 
le gusta mucho conver
sar con la juventud». 
Amparo Roldán, alcalde 
de La Roda, le ofrece un 
libro de poemas del que 
es autor un rodense: 
«¡Muchas gracias, le es
cribiré agradeciéndo s e- 
lo»... Se acuerda perfec
tamente del frío que te
nía Amparo en las jor
nadas reales en Albace-
te. De pronto, lo 
¿Y por qué no?

—Maje s t a d: 
lienda de la Paz

decido:

La Mo- 
es muy

modesta. Pero ha hecho 
estos pequeños meche
ros de gas, y nosotros 
q u i s iéramos ofrecerle 
éste a Vuestra Majestad, 
para que lo acepte co
mo símbolo de esa llama 
de la paz que el primer 
español mantiene.

Le enciendo el me-
chero. Lo toma con
afecto, lo mira, lo lee, y

pues

o 
si 

(da

muchas gracias, 
bonito, pero me 
tará mi hijo, que 
da con todo, y 
guarda, lo colecc

Luego, abrie 
brazos, como s¡i 
reunimos a tod: 
cordialidad, pre(

—¿Nos hace" 
foto en grupo,:
cuerdo?

Majestad: 
despedimos 
hubiésemos 
nos nunca.

CUí 
de 
ci^.’

Nos
tramos a gusto, 
mos la proxinií 
amigo de todo: 
blo, la seguridad 
contamos con 
Rey, la esperana 
esos panes paí¡ 
ces tienen ya s 
destinatario.

Majestad: ¿Sa 
vimiento deciros 
llevábamos el a 
nuestras abuelí' 
chegas, y el ató
pió de nuestro: 
de pueblo? ¿So- 
miento confesa- ¡Qp 
nos sentimos orí , .
de haber Hevs- 
V. M. esta espe^ 
ra noticia, comí 
pío de aire f'' 
medio de tantas
paciones como

«fc

pan? Y que cü^ ¡ntj
mos, conmoví^- 
clonados, al
pri m a v e r a F 
íbamos como { lev
cio, despacio,^ 
todos pensabais 
zón adentro: «i ’« 
mos con nosotm
Molienda, al "’^f 
ñol: Al Rey!»

Isabel MOf^^^^
MONTERO

Gimnasio ATHENÍ^ 
gimnasia

sauna
clases especiales para '"*

concepción io teléfono 277139 •••”****.,

M.G.D.2022
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TONIO 
NADO

.rlamentario 
lalista

u-ando yo era diri- 
del PSOE fue 

do tuvimos que de- 
sitios Íbamos con 

tía o nos encuadra-

tras informaciones

ANTE LA REGIONALIZACION ¿QUE PREFIERE?

¿CASTILLA-MANCHA, MURCIA 
0 AUTONOMIA PROVINCIAL?

bamos en la región Cas
tilla-Mancha, Nos deci
dió el hecho de que los 
Estudios de Planifica
ción Econ árnica de la 
Cuenca ddl S égura y 
Adyacentes todo el de
sarrollo se enfocaba de 
cara a la Vega Baja del 
Segura y el futuro re
gional de Albacete uai-

apoyó la en trada de 
G u adalajara en la re
gión y a que una parte 
de 'la comarca de la Al- 

' carria une a ambas pro
vincias y nosotros tuvi
mos que aceptar la im
pos idón. Con Castilla- 
La Mancha no nos une 
ni la conciencia de re
gión, ni la historia, ni 

' la cultura, m a nifiesta- 
mente nada nos une a 
ellos pero la región no 

\ va a basarse en esas 
cosas, ños unimos por
que en esa unión está 
más que el des arrollo, 
la subsistencia e inclu
so lo primero si con una 
planificación coherente 
y equilibrada se obtie
ne lin c Hm a que sea 
propicio para todos.

do a 'fifurcia jamás po
dría tener un desarrollo 
adecuado. Se hici e ron 
encuestas y se llegó ala 
conclusión que ser man
chegos era la v o luntad 
del pueblo de Alb acete. 
Toledo impuso a Guada
lajara en la región y 
pretendió imponer tam
bién a Madrid. Cuenca

ENCARNACION 
MOYA ESCARTIN, 
ama de casa.

—Creo que Albacete 
de^e unirse con Castilla- 
Mandia, porque las pro
vincias tienen muchas

ues 
cías, 
> me 

que:
o, y: 
olecí 
abrís ;
10 á!

tod: 
pre: 

acer 
ipoj

450 familiíis
CUS' 
de 
qot

Nos 
usto 
)XÍI11'' 
OdO: 
ridai 
¡011 
¡rans

esperan
que usted

ya
idi5

ibra su tiendaCiros
el

o-
S

1 ai» • 
istros 
¿Sé- 
fesari

. iNo escucha ya el alegre * 

lleva- ^9’stradora?

05

Tenemos los dientes. 
Y aún tenemos locales 

Las 450 famÜias de 
acerrada están esperándole. 

| ^on muchos dientes.
”° ’^^ Únicos que 

3vic en su tienda.

3Spí 
conis

i ritas

Porque nuestras numerosas >
«* e^^"®* y nuestro estilo
¡0, S’ 
Íbaio^

05 
__

hacen de Villacerrada 
p abierto, de actualidad, 
'^’'’^eiesp^ todos. , .

comerciales. Con beneficiosos 
sistemas de pago. FVecíos fijos 
y amplios plazos, sin intereses 
ni gastos. Y, además, la Caja 
de Ahorros de Valencia le ofrece 
la financiación del 50 % del precio 
total, a pagar en diez años.

Venga a vemos hoy mismo. 
Sin compromiso alguno. 
450 familias están esperando 

que usted abra su tienda.

Centro Comcfciol

CI nuevo Albacete

similitud .s. Con Murcia 
no, porque iba a barrer 
sólo para adentro, igno
rando totalmente a Al
bacete ; se acentuarían 
todavía más las diferen
cias. 1 nd ep é ndientes, 
tampoco, por ser pobres 
en cantidad,

JESUS LIANTE 
1 SANCHEZ, estudiante 

y cineasta,

—Con La Mancha te
nemos más futuro, por
que la riqueza potencial 
es mayor. Alba cete en 
solitario iría a la ruina 
y Murcia ya se ha reído 
demasiado de nosotros.

JOSE CLARAMONTE 
VALCARCEL Y
JOSE LUIS 
LLORET LUJAN, 
estudiantes

—Intentando d e jar a 
un lado nuestro senti
miento mane heguista, 
que como a i b acetenses 
y manchegos t e7i e mos 
nuestra opinión a la 
cuestión por Vd. plan
teada es que A1 b acete 

'' es y debe pertenecer a 
Cas tilla-La M a n ch a. 
Actualmente po d emos 
concebir el regionalismo 
con una serie de facto
res que conve rgen en 
tomo a dos criterios bá
sicos: El crit erio geo- 
gráficosspecial; A1 ba- 
cete fomna parte de un

espacio natural geológí- 
co-diimático-m or f o ló
gico que se corresponde 
con el área subjnesetc- 
ña que es la zona tabu
lar d ep resionaria, for
mada en el t e r ci arip. 
llamada La Mancha. Él 
criterio humano; Alba
cete cumple una serie de 
factores homo g én eos. 
tanto culturales como 
económicos, soda les. 
ideológicos e incluso tri
bales que se nos repiten 
en el resto de las pro
vincias manchegas. La 
nefasta unión Albacete- 
Murcia nació como ^n 
grave error h i s tórico 
(analicemos las r e for
mas regionales de Feli
pe V) que es preciso y 
vital para nue stra su
pervivencia sub sanar.
En cuánto a la consti
tución de Albacete como 
provincia autónoma es 
una solución no viable, 
ya que consideramos 
que la fragmentación de 
un espacio natural se 
constituye en una tra
ba para su pleno desa
rrollo.

-FERNANDO 
PALACIOS
MARCOS, agente ' 
forestal.

—Por su s i tuación y 
costumbres, C a s t i 11 a- 
Mancha. No hay d i f e- 
rencias, excepto en He
llín.

Agilización de los créditos de 
capital circulante a los 

exportadores
Ante la problemática que tenían los exportado

res para cumplimentar la documentación de solici
tudes de crédito de capital circulante correspon
dientes a las exportaciones de 1979, por tener que 
visar la Dirección General de Aduanas los distin
tos despachos aduaneros, dicha Dirección General 
de Aduanas está manteniendo contactos 

con el Secretario General de la Cámara de Comer
cio don Gaudencio Torres González, para agilizar 
este trámite, que se realiza mediante el envío de 
relaciones mecanizadas de las exportaciones del 
anterior ejercicio, y que la Cámara facilitará a los 
interesados, teniendo en cuenta que el plazo pata 
la solicitud de estos créditos—de gran importancia 
para el sector exportador—finaliza el día 14 del pró
ximo mes de junio.

11.N.E.D., centro asociado 
de Albacete

Prueba de acceso al curso de 
adaptación de los maestros de 

Enseñanza Primaria

Hasta el próximo día 30 estará abierto el 
plazo de matrícula para el examen que los 

maestros de Primera Enseñanza deben superar 
antes de acceder al Curso de Adaptación de 
aprobación previa para el segundo ciclo de 
las Carreras de Ciencias y Letras.

Los sobres de matrícula están a disposi
ción de los interesados en este Centro Aso
ciado (calle Isaac Peral, 11, 3.® planta).

Los exámenes se realizarán en este Cen
tro, los días 11 y 12 del próximo mes de sep
tiembre.

Cualquier información complementaria pue
de recabarse en Secretaría, en la dirección 
más arriba indicada. " ‘ '
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deportes

Para el día de San han

CIENTO ONCE HORAS DEPORTI
VAS”, UN GRAN PROGRAMA DE

COMPETICIONES

TIROS AL POS

Deportivaménte, la fes
tividad de San Juan Bau- 
íLla se presenta de verdad 
muy interesante, ya que se 
prepara mucho y bueno' eO 
ese sentido gracias ai celo, 
entusiasmo y actividad dx 
q: ¡enes dentro del muni- 
eipio velan por el deporte 
albaceff.hse a todos lós ni
veles, figurando en prime- 
rúimo plano don Jaime 
A‘';nazán Rivera, teniente 
de alcalde y presidente’ de 
la Comisión de Deportes, 
quien precisamenCé el ’pa- 
eado lunes se reunió con el 
delegado provincial de De
portes y pres'dentes de las 
respectivas federaciones y 
delegaciones deportiv^as.

En la citada reiinión, re- 
laviOPada crin la festividad 
san juanera, sé dio a cono
cer el programa señalado 
en principio, concretamen
te las denominadas “Cien
to once horas deportivas”, 
que se consumirán en el 
Pabellón Deportivo,, apar
te, claro e.stá, de otras es- 
p e c i a lidades en distintos 
esrenarios, todo ello bajo
el control

Tras la 
llevada a

federativo.

citada reu n i ó n 
cabo en el salón

don Jaime Alma z á n, que 
r e .«! p ordió así a nuestras 
p'reg unías para LA VOZ

DE ALBACETE:
—¿Con qué deportes sé 

cuenta, en principio, para

HalterotHia

.Alejandro Sánchez Vico, eanh 
peón provincial de peso ligero

En el Polidepor t i v o se 
• disputó la fase provincial 

para el Campeonato Na
cional de Halterofilia, que 
tendrá lugar a finales- de 
este mes en Barcelona.

La competición- fue de 
categoría “junior”, procla
mándose campeón provin
cial, en peso ligero, Ale-

de sesio n e s del Ayunta
miento. con intervenciones 
de los señores Alm a z á n, 
Sempere y Godes, puntua
lizando sobre temas o su-j 
gerencias de los asistentes 
en pos de lo que puede ser, 
en definitiva, el programa 
dtixirtivo, se acordó cele- 
biar una próxima reunión 
a fin de ultimar lo rela
cionado con la parte técni
ca, hora r i o s, etc., de los 
deportes que han de inter
venír en esas denominadas 
'‘Ciento once horas depor
tivas" a desarrollar, como 
ya queda dicho, en el Po
lideportivo.

Una ve.’ concluida la re
unión inicial o cambio de 
i m p r esiones con los diri
gentes deportivos, entrevis
tamos por unos minutos a

jandro Sánchez 
consiguió &5 kilos

Vico, que 
en arran-

cada y 110 en dos tiempos.
Esta marca será confron

tada con las obtenidas por 
los campeones de las de
más 1 e d e raciones, en ese 
peso, y determinará lá cla
sificación o no de nuestro 
representante para la fase 
nacional. Por lo demás, la 
marca es muy interesante, 
y puede quedar entre las 
seis que se clasificarán.

TORNEO PROVINCIAL DE 
TENIS

BARRAX Y LA RODA, FAVORITOS
Cuando está a p u n to 

de concluir el C a mpeo- 
nato Provincial de Te
nis quedan ya perfila
dos los primeros puestos 
de su clasificación final, 
siendo f a voritos ios re
presentantes de La Roda 
y de Barrax.

Al terminar la prime
ra fase, estaban clasifi
cados asi:

Caudete, 7 p u n t os; 
Barrax ó; La Roda, 4; 
y Madrigueras,. 2.

En los partidos poste
riores Barrax derrotó a 
Caudete y a Madrigue-

ras, can cuyos resulta
das hasta hoy, Barrax se 
coloca en cabe^^a. segui
do de La Roda y Caude
te.

La final se c e I e brará 
en La Roda, el próxiTno 
día 15, existiendo gran 
expectación por tratarse 
de los dos equipos desta
cados y ese misino día, 
finalizada la competición 
se pro cederá a la en
trega de trofeos a los' 
triunfadores en un acto 
que será presidido por el 
delegado pro vlncial de 
Deportes.

ser incluidos en el progra
ma?

—Para lo del Polidepor
tivo, éstOs: ajedrez, volei
bol, atletismo, tíalcnces t o, 

balonmano, boxeo, gi-ama- 
gla, halterofilia, patina j e, 
jndo y kárate.

—¿En otros escenarios?
—A juzgar por lo que he

mos hablado en esta reu
nión, está tiro, pesca, ci- 
elismo y tenis.

—-¿Algún otro deporte?
—Posiblemente, pues en 

priocipio también se con
taba con minusválidos y 
trataremos de ponemos en 
oontaeio con ellos, ya que 
la fiesta queremos que sea 
neta mente- popular y por 
eso mismo es de esperar 
que todas las federaciones 
aporten en ese sentido su 
colaboración, con cuyo fin 
heni«s citado a tedas a es
ta reunión que agradece- 
mts, aden’.á<-, la presencia 
masiva, total y ab<4duta, lo 
cual , nos está, demostrando 
que podemos contar en 
cualquier incanento y que 
para nosotros repres e n t a 
un motivo de estímulo y 
apoyo.

—¿Próxima reunión?
—Sí. Hemos convoc ado 

una próxima reunión ya de 
trabajo, digamos, de la que 
saldrá ultimado el progra
ma deportivo de la fiesta 
de Sao Juan, que yo en
tiendo, a nivel pcrscnal y 
también de la Corporación, 
a la vista de lo que aquí 
hemos hablado en esta se- 
Rión de contacto, puede ser 
v i a ble y puede constituir 
un completo éxito.

MANOLIN, LA PRIMERA BAJA
Ya se ha producido la primera bafa 

Albacete Balompié. Ha sido el extremo 
lín, que fue fichado por su facilidad gola 
y que una grave lesión le privó de ¡ugar 
equipo durante toda la tempo^da. M 
marchó ya hacia su tierra, Torrelavega, 
encargó que nos despidiésemos de su 
de la afición albacetense. Encargo cum¡ 

CERROJAZO A LA TEMPORADA
Ayer celebró el Albacete Balompié i 

tima sesión de entrenamiento, tras Ia n 
ha dado cerrojazo a la temporada, a. una 
temporada que ha sido ,una nueva frusu 

• para todos. Desde ahora los jugadores 
desfilando para resolver su situación, 
secretaría del club. Unos para renovar, 
para recibir la baja y. todos para cobrar

DIEZ DIAS DE PLAZO
¿Quién continuará en la plantilla? El 

un problenia muy delicado en la actual 
ción del club. El mandato del presidet 
terminado y no se sabe oficialmente sid 
a presentar su candidatura ó no. V sin 
senta no se sabe si será reelegido o J 
contrario será otro candidato el futuro i 
denté. Ante esta tesitura es mora!men{»i 
cade dar bajas o renovar contratos yod 
tuactón hay que resolvertá urgenfemera 
que el quince de junio tiene que estar pn 
tada en la Federación la lista de jug» 
retenidos.

INFORMO DE LOS TECNICOS 
Los responsables técnicos del club,

En el Japón
—Con miras principal e s 

de participación, ¿verdad?

koi 
591 

[As, 
los 

ICh( 
laü 
CiSi

19

mo Hernández,, entrenador, y Juanito, s 
tario técnico, presentarán un informe: 
los componentes de la plantilla. Al paree 
informe recomienda la retención de dfe

Cor 
•Í3il

Jar
jugadores, prácticamente la totalidad. Si ^ter 
pone sólo causarán baja, además de Itó
el gallego Pita,. Mendoza, Blázquez, CM LA 
José. -

AYER, ASAMBLEA EXTRAORDINARl i
Ayer se celebró, a las cinco de la< ¡ad. 

en los locales de la Cámara Oficial de 0: '; I 
ció de Murcia, la Asamblea General Exm for 
naria de la Federación Murciana de '3g 
Los ternas que se trataron fueron la res '’ho 
turación de las categorías regionales yl ^ue 
cuiar número 33 que trata de la ebllgi ( 
alineación de cuatro jugadores sub-veH ’3n¡ 

LIBERO Wa.
que

Se necesitan CHICA ^
buena presencia para club Co> 

Brava. Altas comisiones.
Teléfono 972 - 64 01 44

de 16 h. a 24 h. Sta. Yolanda

El Español perdió 
por penalties

TOKIO, 3 (Efe). El
club inglés Middiesbrough

DBCIARACION SOBRE LA 
RENTA Y EL PATRiMONW
« cus Ingresos brutos superan las 300.000 pesetee 

•nuaies tiene obligación de presentada.

Sottclte impresos de Informaclóí».

GESTORIA MOTAS

Plaza del Altozano, 5. Telt 22 70 00

SE VENDE PISO
Calle Méndez Parada 

Teléfono 22 9817. Albacete

fue el vencedor del Tomeo 
Internacional de Fútbol del 
Japón, al imponerse en la 
final, por penaltys, al Real 
Club Deportivo Español, de 
Barcelona.

El resultado final fue de 
4 3 favorable al equipo in
glés, tras resolv e r s e por 
penaltys el empate a un 
gol con que había termi
nado el tiempo reglamen
tario.

Unos 25.000 espectadores 
presenciaron el juego entre 
ingleses y españoles, ani
mados por las respectivas 
colonias de residentes en 
Tokio, que resultó suma
mente interesante.

La victoria del Middles- 
brough la logró el defen
sa Tony McAndrew, al lan
zar el quinto y último" pe
nalty, cuando el marcador 
í*eüalaba embate a tres go
les.

—Exactamente. Más que 
conipelitfvo, de participa
ción. Evidentemente, el de
porte por el deporte cemo 
una faceta más. Esta es la 
filosofía, en cu a n t o a la 
participación de la persona 
en el deporte, que a nos
otros nos está guiando. Par- 

■ tieipación de los ciudada
nos en las fiestas de su lo
calidad.

BANCO
MlKIDHWiA, ü

**1581

OILIME

Villalgotcfo S.A.
VICTORIA DEL
«ALTO JUCAR»

VILLALGORDO (Corres
ponsal). — En el campo de 
esta localidad, “El Moli
nón”, se disputó un partido 
ami.sto£o entre el “Alto Jú
car” y el “Metalmobel”, de 
Barrax.

El encuentro resultó muy 
emocionante,, jugadó con 
mucha deport i v i d a d. El 
equipo local se impuso ne
tamente por 6-0.

C/. MARTINEZ VILLENA

TELEFONOS
234109
234401

cr
 ^ 
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fMMONATOS LOCALES 
AFICIONADOS

>£oftmbícultura

ega,y| 

cumplí 
WM 
pié d 
la Cid
i. una 11 
frustaj 
lores
ÓA.M 

hrar, 1

tos- Panchos. 1f San Pedro. .2

British, 1; M. de la Rosa, 1

Donantes, 5; Tiesas. 0

Palomi, 0: Aeromundo, 6

Corníc; Club, 0: Chocolates. 6

Taliánap 2; M. César. 4

Cortos.: 4^ Disque ría, 1

Tinaiero». 2; MerkaL 2 

Bar Regio,. 2; U Alemán, 7. 

Descansó: Trios.

“Bayoneta”, ganador en- Atcadozo
'Se celebró con- grait 

ambiente la última 
prueba p ú n t'u'áble^ del 
trofeo *San isidro” que 
sé ha venido "d e s afro- - 
liando durante el -ines de 
mayo en Alcadozo.

En la competición han 
participado cincuenta

ejemplaresi de Albacete, 
Hellín, CbincbUla y Al
cadozo,. p s o damúndose 
vencedor ©l>!palomó “Ba
yoneta”. de José M a ría 
díríentes Q-a l indo; de 
Aleadoze, qaeobtuvo eí 
correspondiente trofeo y

cadonfue ^‘Heilinert>’\ dé 
Raf ael Cañ'abate Carre
ño, dé Hellín, que ganó 
un trofeo y 13.000 íesd* 
tas, jr el tercero fue “Te-

én cuarto; quintó, sead» 
y Sí-ptImo Iu g ar, obtu
vieron un premio do 
5.000 pesetas'' cada uw. 
El premio establecido

Jano’v de "Francisco - para-la puntuación par
Iriesta'IWl!^- tarmbién- de 
Hellín, que c-o ir-4i wistó

cial de la última prue-

20.000 pesetas eñ metá-’^' «otro trofeo y '10:000 pe- 
Uep; el segundo claslfi- setas. Los clasificados

ba 
de

fue para "Napoleón 
Femando López

líiénez» de Alcadozo.

w
 ¿.* 

“̂
S 

g ^ CLASIFICACION
J.. G, E; P. F. C. P.

o ^
^-

 

^ 
C
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«V
 :□ » -

 S ^'
: 31 27-

. 29 25r
31 24

«Corzos
letíel^gn -Pedro. 
y emÍAeromundo

SÍ
 3 jío8. Panchos 

íTríos i
iug» Chocolates- Barco 

laliana.... ... ...• ..... 
íiisquería ... ..í

lubj J^.ieblós César.. 
Ito,if Comic Club
Ttes 
pafsi

Ístoml
’.' aieros...

5 di« f ar Regio 
id. Se iHerkal... .. 
sitó 'lesas ... ,

Ci> 3. Alemán ...

32
30
29
31

' 31
• 31

33
31
31
30
31
32
29

-30
30
29

23
22
20
17
14
1-4
11
9
8
8
6
5
6
6
4
4

2
4
4
2
3
2
6
5
3
4
6
6
5
6
6
2
4
4
2

2 9e 16 56
0 100 23
3 153 30
7 95 31
5 102 30
7 93 33
8 86 51

11 80 58
14 64 47
18 51 92

54-
51
48
47
42
40

+’ 24
+ 24.
+ 22
-I- 18 
+•.15

Jc n 
1 res 
isylj 
Dblijs 
i-veW 
lEMl

C<

da.

16
17
17
19
21
21
20
22
23

63 74
51 82
62 80
44 91

33 —
31 —
26 — 
24-*-^
22 —
21 —
18^—

52 15016 —
39 88 14 —
43 80 14 —
43 92 13 —
32 196 10' —

12
6
1
1

■ 6
2
8 

,.7
12
18
14
13
18 
AS

Cuarenta y tres -goles- sé marcaron -en esta jor- j 
!facia?siendo el equipa- más goleador el colista, que 
•! hizo steie íanies a su Gontríncante^ Bar Regio/; 
Por consiguíqpía, cuarta victoria del L. Alemán,^ 
pmbién golearon—--seis cada uno—Aeromundo y 
phoGolatee- Barco a costa de Comic Club y Paio mi, 
pese quedaron «sb cero. ...
1 Continúa ^ mando del grupo 'el Donantes, fácil 
piador, mientras que el British, segundo en la ta
bla, no pasó del empate ante Muebles de la Rosa, 
pe Is'sigue en la clasificación. — 0.

MTERBAEREOS
A. Vandelvira, 0: San Pedro, 4
H. Falcó-Pedro Lamata (Suspendido)
San Pabio, 5: Masacio, 1
B. Estrella/7; María Marín, 3
Hospital 7; Luis Vereda, G íi''O

 
C
O 

C
 

(D 
O

 
CO 
©

 
o

At. Aviación. • •

^'Wfól ./.
*t Aviaciórí ...
J®*cf Lambió

■ «05. ,.í 
í^hló-tL »..•

1 fetmlle ;í; ... 
Clarín

T^'Vereda .v,F« 
‘Pedro’;*!;/.

■ Vandeivifa *
**8cfeio ...

CLASIFJGACION
J. G. E. P. F. C. P.
•^B*« *M* —^ '
11 10 1 0 57 10 21--F
11 9 1 1 42 19 19 +
10 ,8 0 2 24 9 16 +
40 6 1 3 23 21 13.+

,.i12 " 6 0 6 31 43 12 —
1141 5'- T 5 29 33 11 —

12 5 0 7 25 40 10
-n ,3 o 8,22 19 6 — ■

11 3= 0 /8 45 23 6i-
14 2' 2 7/15 41 6’—
ti 0’ 1 10’ 5 41 Ou—

1T 
9
6 
t
2 
1

- e
■ 8
■ 7

^^- Aviación y se suspendió el H. Faí- 
y^dro Lamata, En total se consiguieron 27 goies 
¡ ®sta {omaclav en la que el máximo realizador fue 
' ^sanrente el líder. Hospital, que ganó por abul- 

tanteo.
I^s restantes marcadores también tuvieron fae- 
1 ¡7* 9üe el que menos se movió registró cuatro 
R ®s> los que encafó A. Vandelvira ante San Pedro. 

■ Por' consiguiente, todo sigue igual en la tabla, 
'^él Club Masacio figurando con tres puntos me- 

Por sanción del Comité de Competición. — 0.

’^tf IAS.. ESPlltUL S IMO
Gracias por tanto bien *

/ P. J. C. -

^ Nuestro objetivo^: 
seraún mejores

que el Banco de Santander, 
(nuestro hermano mayor)

1

Somos on hennano menor — 
quemo pequeño"- de1 Banco de 

.Santander. Un Banco líder/con 
' unos extraordinarios rendimien
tos y servicios. '

: Como estamos en pfeno , 
. desarrol lo, debemos esforzamos, = 
cuidando hasta el más mínimo ' 
detalle para, si es posible/ '

, superar al hermano mayor.

Ditíci I empresa, pero en el lo 
estamos.

Al esti lo eficaz' del Banco de ’ 
Santander le hemos añadido 
nuestra propia personalidad/

Venga a eomprobarlo. *

COMERCIAL ESRKNOL
Fundado en 1896

Trato directo.
Del Grupo det Banco de Santander

’3
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deportes
Albacete, escenario de un récord

PRIMERAS-CIENTO-ONCE-HORAS-
DEPORTIVAS-DE-SAN-JUAN
Sólo se conoce un precedente de 100 horas

Casi todos los deportes de un tirón 
" por 400.000 pesetas

En el programa de actividades que tendrán lu
gar en nuestra ciudad, con motivo de la celebra
ción de la festividad de su patrón San Juan y que 
todavía no está elaborado en su totalidad, desta
can en el aspecto deportivo las I Ciento Once Ho
ras Deportivas de San Juan, que rompe con todo 
lo que hasta hoy se había hecho.

La idea Ha surgido del 
con ceja! delegado de De
portes. don Jaime Alma
zán, quien no dudó en con
vocar a todas las Federa
ciones Deportivas provin
ciales con el fin de cam
biar impresiones y llevar
ía a la práctica,

—Bueno, esto se va a 
llevar a cabo en un mismo 
marco, el Polideportivo de 
la Juventud, y el deseo es 
que par ticipen todos los 
deper tes. A la reunión asis
tieren prácticamente la to
talidad de las federaciones

tivo que al>arcara todas las 
moda lidades posibles en 
Albacete y -la idea era' és
ta, que fuera algo conti
nuo. Pero haciendo núme
ro,"!, el más bonito y el que 
más chocaba era éste, el 
ciento once. De esta for
ma se comen zara a las 
nueve de la mañana del 
viernes y finalizará a, las 
diez de la noche del mar
tes.

—¿Conoce algún prece
dente de algo tan prolon
gado?

—Quizá lo haya, pero lo

albacete actualidad

Los 16 millones de pesetas para luchar 
contra el paro, a 44 pueblos .

900.000 pts. -máximas asignaciones- a Nerpio y Yesl

Cuarenta y cuatro pueblos de la provincia se
rán beneficiarios de la distribución de dieciséis 
millones —ocho concedidos por la Administración
Central y ocho por la Diputación— con el fin 
paliar de forma provisional las necesidades 
paro en nuestra provincia.

Como ya i n f o rmó el 
periódico, se nombró una 
comisión con r e presen
tantes de la Administra
ción. INEM y Delega
ción de Trabajo, y de la

en la Sierra, 
El d i p u tado por

de 
del

La

Divutación, tres diputa- llegó al consenso de que

9

3

que han acogido muy bien 
la idea y van a colaborar 
para ponerla en práctica y 
distribuirse las ciento once 
horas.

—¿Por qué'ciento once 
horas?

—Este año las fiestas de 
San Juan van a prolongar- 
.se debido al “puente” en el 
que, se encuentra; así em
pezarán el viernes y ter- 
iminarán el martes, el pro
pio día de San Juan. Es
tuve pensando la forma de 
lograr un programa depor-

m á x imo que conozco son 
cíen horas.

—¿Va a haber todo tipo 
de deportes?

—'En prin o i p i o parece 
que sí, según la acogida 
que han tenido las federa
ciones. Va a haber de to
do, de,sde balonmano hasta 
tiro de precisión, tal y co
mo se está preparando.

—¿Económicamente será 
rentable?

—En lo que a presupues
to se refiere, se han calcu
lado unas cuatroci e n t a s

En defensa de los intereses de 
Albacete y la provincia

Susenbase a
IA VOZ DE ALBACETE

Don Jaime Almazán
mil pesetas, incluido el re
frigerio para los deportis
tas y llaveros o colgantes 
como recuerdo a su parti
cipación.

—¿Podrá tomaf parte en 
este marathón depor tivo 
cualquier equipo?

—Sí, de eso se trata, pe
ro siempre cualquier equi
po de Albacete y a tra
vés de su Federación.

—¿Incluido el fútbol?
—No, el fútbol no se ha 

incluido, por el posible de
terioro de las instala c i o- 
nes; tampoco la natación, 
ni la pesca, porque no es 
viable en este escenario.

—Sin embargo, sí el ci
clismo.

—Porque su escenario se
rá el circuito del Parque, 
lo que significa prác t i c a- 
mente el exterior del Poli- 
deportivo; apenas se cam
bia de marco.

—¿Va a haber' alguna, fi
gura?

—No, se pretende, por lo 
menos este año, que sean 
única y exclusivamente de
portistas de Albacete, mu
chos de ellos figuras, no lo 
olvidemos.

—¿No es demasiado tiem 
po, en lo que a organiza
ción se refiere?

—Habrá tres emplea dos 
del Polideportivo; el Ayun
ta m iento correrá con los 
gastos de horas extraordi
narias, y la limpieza co
rrerá a cargo de emplea
dos del Ayuntamiento. Lo 
demás es organización de 
cada federación y de todas 
en conjunto para distribuir 
el horario.

—¿Se mantendrá en años 
sucesivos?

--Esa es la idea. Pienso 
que romper el hielo y que 
no continúa en sucesi vas 
ediciones es no haber he
cho nada, l.o más impor
tante sería man tenerlo y 
I o g r ar una expansión de 
cara al exterior.

No hay duda que cuan
do hay buena voluntad y 
ganas de trabajar, algo tan 
aparatoso como ciento on
ce horas de deporte conti
nuadas- se queda en algo 
muy sencillo si todos los 
implicados aportan sú gra
no de arena, en este caso 
su equipo de deportistas.

OILIME

dos, uno por cada par
tido poli tico,, así cómo 
las dos centrales sindi
cales mayoritarias.

Esta comisión, tras un 
estudio profundo y la
borioso, con datos de los 
dos crganismos estudia
ron de una forma real 
las necesidades más ur
gentes dé los pueblos de 
la provincia en estos mo
mentos; resultando la si
tuación más a n gustiosa

cuarenta y cuatro pue
blos serán los destinata
rios de ciertas cantida
des de dinero, con el fin. 
de ir poli ando ei paro 
por el momento.

—¿Qué pueblos son los 
que más d i n ero recibi
rán?

—Nerpio y Yeste per
cibirán novecientas mil 
pesetas. Lúe go hay al
gunos que per cibirán 
s eisci entas mil, como

Roda, don Abelardo Mo
ra. nos informa. "

—Tras un estudio muy 
serio y muy laborioso se

D. Abelardo Morí,

Alearas,. B. o g arra, 1 
llín, Elche y algún 
y después una serié i 
partidas m e n oreiE 
trescientas mil, jwayf 
merosas, y otras deíu 
cientos in c luSo« 
mil pesetas.

—¿Tardará mucho 
(Pasa a la Qüb

Trigo de Getafe para la 
Molienda dé la Paz

MADRID. (Servicio .especial). — 
A ia tarde nos fuimos a Getafe. Es 
un pueblo madrileño, muy cerquita 
de la capital. Fue, como tantos 
otros, labrador. Y aún queda de lo 
que hubo, porque Miguel Sacristán, 
ha mantenido la tradición familiar 
que se remonta a seis siglos atrás, 
y ha elegido, de su mejor cosecha 
del llamado «trigo duro» de Getafe, 
un costal auténtico de 10 kilos, pa
ra la Molienda de la Paz.

El acto de entrega de este ce
real, había sido organizado por el 
Colect ivo Histórico - Artístico y 
Cultural «Acción Getafense», q u e 
dirige el periodista Manuel de la Pe^ 
ña. Asistieron al mismo varios dipu
tados provinciales y concejales del 
Ayuntamiento de Getafe, represen
tantes de la Agrupación Comarcal 
de Empresarios, la junta directiva 
en pleno de «Acción Getafense», 
presidentes de la Peña Motillana/en 
Madrid, y de la Peña Rodense; pre-
sidente de 
don José 
Montejano 
alcalde de 
ñor Menor

la Casa de La Mancha, 
López Martínez; Isabel 
Montero, periodista, el 
Cubas de la Sagra, se- 
Cassy, y numerosos .ve-

cinos de la localidad. Se dio el ca
so curioso, de que a la misma hóra 
en que se producía este acto moli
nero en tierras madrileñas, se re
transmitía un partido de fútbol por 
televisión. Sin embargo,. el repor
tero gráfico del semanario «Acción 
Getafense», Juan, que fue Con in
tención de disparar un par de fotos 
y marcharse, se quedó hasta el fi
nal y remató tomándose una copa 
con los asistentes, afirmando. «¡No 
sé qué me ha pasado que oyendo 
hablar de esta «locura» de manche
gos, se me ha olvidado el fútbol, y 
eso que soy "forofo”»...

La entrega del trigo, se hizo en 
un momento de gran emoción en-

go a sus pueblos donde contaba» 
en el casino, cómo era aquel pue 
blo a la entrada de la capital, ti 
mancheguista como cualquiera i 
ellos. A continuación, Isabel Mo» 
tejano Montero contó a los asiste» 
tes» qué era, qué pretendía y q- 
había conseguido ya la Molienda &' 
la Paz. 3e refirió a estos cinco m? 
ses de trabajos, esfuerzos, algif 
que otro sacrificio y una clara tf 
yectoria sabiendo lo que se quieií 
se refirió a la emotiva ¡ornada df 
31 de enero,, cuando en la Casaí 
La Mancha de Madrid, el primeria 
go que estuvo sobre la mesa, fc- 
el de la provincia madrileña, pt6<^ 
samente, y el de la de Toledo, 0^ 
tregado por ambos presidentes ¿^ 
las respectivas Diputaciones, al i 
’la de Albacete, don Juan Francisc" 
Fernández. Y terminó pidiendo esc. 
4)frendas de trigo de los pueble 
madrileños, para una esperanza!)^ 
Cificadora que ya se está exte<^ 
diendo por todo el mundo.

Tras la intervención de Is3k 
Montejano, el alcalde de Cubas é 
la Sagra,, don Javier Menor Cas? 
ofreció repetir este acto «cuan^^ 
.queráis los molineros de la P’;

tre los asistentes, 
«costal», de verdad, 
ticos. El presidente

Es un costal 
de los autén- 
del Colectivo,

hizo la presentación del acto, y a 
continuación el escritor José López 
Martínez, habló brevemente, glo
sando el antecedente histórico del 
pueblo, al que calificó de manche
go, y recordando que los vinateros 
de La Mancha, que venían a Madrid 
a traer sus caldos, regresaban lue-

—dijo— porque sabes, Isabel, fl^ 
mi pueblo no puede quedar al ms' 
gen de esta acción hermosa y 1

. na». También,intervino el señor “^i j 
mera!, pariente precisamente y. ' 

. hombre que arregló los element^ , 
de madera de los Molinos de C0' 
suegra, para poner en marcha! 
moliendas en 1967, diciendo: 
táis haciendo algo que sí que 
rece la pena. Dios os bendiga.'” 
*’heros». j

Después, el poeta nhanen^ ;
Manuel Cortijo, recitó uno de , r 
más hermosos poemas, escrito, 
cho antes de producirse la MoP 
da de la Paz, parece hecho P 
ella. ¡

«Acción Getafense» dt)®®’^’j^ 
los asistentes con un vino ®®P|^a- 
y cuando ya de noche nos voi ),^ 
mos hacia Madrid, unas estr j^ 
muy brillantes en el. cielo, 9°^qyé ?P* 
recían luminarias de un camino 
hemos emprendido con 
por. nada vamos a abandonar, -
sar de los pesares. **
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rizado por la Asociación 
Jias de Casa «Los Llanos» 

lE A PORTUGAL 
inizado por la Asociación de Amas de 
Los Llanos» se efectuará un viaje re-

a Portugal del 22 al 26 de junio, pu- 
hacer las inscripciones durante esta 

en la sede social Leocadia Peral, 3-B, 
de la tarde.
cursión será Albacete, Avila, Sala- 

toimbra, Fátima, Lisboa, Cascaes, Es- 
áda, Trujillo,. Guadalupe, Talayera de 

53 y Albacete, y el precio 13.800 pese-
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infantil al aíre libre
SO ORGANIZADO POR LA 

GION DE PADRES DEL COLE- 
0 <<MAY0R ZARAGOZA»
rde de ayer, numérosos alumnos deJ Cp- 
bnal «Federico "Mayor Zaragoza», toma- 
n el concurso de pintura que ha organi- 
ciación de Padres de Alumnos de dicho

os se encontraban en los alrededores 
del Polígono, haciendo sus pinitos en el 
dibujo y la pintura con el fin de conse- 
premio, entre los que destacan, una má- 
scribir y un caballete y material de pin-

En el Centro de Actividades Culturales 

EXPOSICION COLECTIVA DE PINTURA
Esta tarde se inaugu

ra en el Centro de Acti
vidades cHilturales, y or
ganizada por la Delega
ción Provincial de Cul
tura, una i^n te resante 
exposición col ectiva de 
pintura, en la que par
ticipan áete pintoras de 
variada personalidad, 
bajo el común denomi
nador de una gran vo-

cación artística.
Son Ramona García, 

Carmela M e r e n c iano, 
Rita G a rteizgogeascoa, 
Aurelia Ram^irez, Elisa 
Rodríguez, Paula Sáinz 
y Maria Luisa Carrión, 
que presentan entre to
das medio c e n tenar de 
obras, sobre motivos di
versos, p r e dominando 
los ternas paisajísticos.

CARTELERA
enw^ 4031 FEREZ GARCÍA

Los 16 iiiilloiies de pesetas
(Viene de la CATORCE) 

proceden^ a la entrega?
—No, él de s e o es Ue- 

2fario a cdi>o de j,cna for
ma urgente. Que los 
;pueblQ¿ c-npwn una me
moria, d^ opras a reali
zár, ctij/d ma-yor inver
sión sea 'la mano de 
óbrá.

—¿Habrá control?
,' —Ppr ^,upue^o, que se 
<^guifá la Puesta en 
mar¿ha dé .las obr a s y 
adérnds, esta comisión

continuará trabajando, 
C'on el fin de conocer la 
.situación de cada pue
blo, en todo el año. y 
elaborar asi un censo 
real. Por otro lado se 
continuarán elaborando 
es tu dios con el fin de 
presionar y luchar para 
que se reciba dinero su.- 
fiedente para paliar esta 
grave situación que es
tán a t revesando maes
tros pueblos.

D. C.

Capítol
Teléfoao »H44

Continua desde las 5.15

RATATAPLAN

Maurizio Nichetti 
y Tolann Topor

Pases: 5.15, 7, 8.45 y 10.30
Í-.|, 

.Autorizada para, todos los 
públicos

Malcolm McDoweU 
y David Warner

Pases: 5, 6.45, 8.40 y 10.30

Autorizada para todos los 
públicos

II
(iquWeión V 
impresoe:
Detegacfón de Hacienda

Lugar de presentación 
de ia declaración.

Gran Hotel
Teléfono 21K 41

Continua desde las 5

Carvantef
Teléfono 22MU

Continua desde las 5.16

LA MIEL

José Luis López Vázquez 
y Jane Birkin

Pases:.5.15, 7, 8.45 y 10.30

LOS PASAJEROS 
DEL TIEMPO

Auto rizada úoicameate 
paca mayores de 18 aaos

(Continua desde las 5.30

-«YANQUIS»
Richard Gere. Vanesa Redgrave y 

Lisa Eíchhorn
Pases: 5.30, 8 y 10.15
Un canto al amor magistralmente realizado 
por el famoso director John Schlesinger.

Mayores 16 años.

13 '“” 
«Bf 

e í"^ 
i, i”*^ 

ches’ 
e 9^ 
oh’’' 
lolie^ 
. pa^

Como regla ^i^neral. el '**' 
coninhuyenie re.sidente en Esffañí^ 
presentará su declaración en la ^

, delegación p Adininist ración
, . íle Hac ienda en cuvp lerriía/áo len^a 

.su domicilio.
No obstante. ^ Ministerio de 
Hacienda ha ampliado y agilizado 
su actuación, en el septido de dar 
mayor facilidad y comodidad al 
contribuyente. Así, las Oficinas 
de Conreo^ los Bancos y las Cajas 
de Ahorros se han convertido, 
de hecho, en centros colaboradores 
de Hacienda.
Para facilitar la presentación 
de la declaración del I mpuesto sobre 
la Renta de tas Personas Física, 
el Ministerio de Hacienda aconseja;
• En el caso dé declaración con ■ 

Uc^uidaciób positiva, presentación 
- a través de alguno de los siguientes 

medios;
i ‘ jfr Po/ correo certificado.

* A trases de Bancos o Cajá.s ‘ 
? de .Ahorros autorizadas para
/ recibir estos ingresos. ,
W Por correo certificado, 

realizando ingresó por 
transferenci^ancaria o giro 
postal tributario.

En el caso de declaración con 
liquidación negativa, la manera 
más sencilla es enviaría por correo 
certificado.

Se recomienda no dejar la 
presentación de las declaraciones' 
para los últimos días del plazo 
reglamentario. i
Recuerde que. para mayor 
comodidad del contribuyente, 
se permife fraccionar el pago en dos ' 
partes, lía primera, del 60 %, al 
presentar la declaración; y la 
segunda, del 40 % restante, antes 
del 25 de Noviembre. Para el pago 
de ambos plazos deberá utilizarse 
necesariamente los servicios de / 
Bancos, Cajas de Ahorros o Caja

CtN€ COYA
CUMAtlZADO cy. Tottm OumJMb, V
Teléfono: 221280 > Emproao Kartinw Toecon» tX

3.’ SEMANA . DEL APASIONANTE 
ESTRENO SEXY

«sexo PROFUNDO»
Su sexo era tan profundo que necesitaba at-rb 
batos especiales... ¡Eso lo verá usted en esta 

pe líe ule í
Por: A! CltveF, Eveline Barnett y Linda Funws 

Pases: 6.15, 8.15 y 10.15. U.P.P.í 10.30
Esta película está clasificada (S). Se advierte 
al público que esta película, por su temática 
o contenido, pudiera herir la sensibilidad del 

espectador
Autorizada para mayores de 18 años

Cine CARLOS Ilf
CUMATIZADO - C/. eoJIodO Pifia. 4. . TH. 224414

. incluyendo cheque o talón
* .cruzada al Banco de España . Postal de .Ahorros. - 

e\tend¡do a favor del ‘TesoroI

y*

P^^^' bí'^^ORMACION.EN ALBACETE ‘ 

Hacienda (Francisco Fontecha. 2). 
f"® t (Piaza Aftozano, 4)
’® ^e Contribuciones ,oqü ’'^Guardiola,S5.baío).

o
o '

^ ^ IMPUESTO 
.^i«^ SOBRE LA RENTA

ai®' 
a P® jContríbiwjáa^dcrccko a exigir.

2.» SEMANA
HOY: SENSACIONAL ESTRENO

Las próximas 12 horas, pueden costar 
150.000.000.000 de pesetas y 600 vicias... Sólo 

un hombre puede evitarlo.
«RESCATE EN EL MAR DEL.NORTE»

Por: Roger Moore. James Mason y Anthony 
Perkins.

Pases: 6.15. 8.15 y 10.15- U.P Pj 10.30
■ Autorizada para tocios los públicos

PARCELAS AGRICOLAS
Buenas tierras, a' setenta pesetas, junto 

carretera general.
Flecas rústicas de todas tes clases, isbot, 
pastos, viñedos, acotadas de cazá, ganade

ras, llaves en mano, con facilidades pago.
Hipotecas en 24 años.

Mateo Valero, teléfono: 21 15.36. C/. Conde» 
; de Villaleal, 14
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MAÑANA, DIA DEI MEDIO AMBIENTE

EL INSTITUTO DE CONSERVACION DE 
LA NATURALEZA INVERTIRA ESTE AÑO

EN LA
Repoblaciones

PROVINCIA 174 MILLONES
Obras Hidrológicas, prevención de 

incendios, cotos, etc.
Programa de actuación de la Delegación

vincial de Agricultura para este año y por lo 
respecta a ICONA, incluye:

Pro- 
que

PLAN ORDINARIO tán manten i e n d o con la 
Diputación Provincial para

llegar a un convenio de 
colaboración para la pre
vención y extinción de los 
p o s i bles incendios en las 
masas forestales de la pro
vincia.

Las empresas constructoras quieren cob rar a «toca-h

— EL ALCALDE 
HA TENIDO 
QUE IR A 
MADRID PARA 
GESTIONAR

PAVIMEN
TACION DE 
CALLES

Repoblaciones en 1.080 
Has., pastizales, mejora y 
conservación de 100 km. de 
vías y tratamientos selví- 
colas. 41.600.000 pts. Obras 
h i d r ológieas, vigilancia y 
prevención de incen dios, 
17.100.000 pts. Ordenación 
de montes y lucha contra 
plagas, 1.700.000 pts. Ade
cuaciones recreativas, pe
setas 4.000.000. Caza con- 
trola da. cotos sociales .v 

• granja cinegética, 7.000.000 
pts. Coto.c de pesca, repo- 
b l a cienes ictícolas, pisci
factorías, 2.900.000 pts. Ini 
cremento por personal fijo 
en cotos sociales, piscifac
torías y granja cinegéti
ca. 16.300.000 pts. Obras de 
mejora ganadera. 1.500.000
pts. Total, 92,200.000 pts.

PLAN DE MEJORAS

Obras y trabajos de in-
teres forestal local, pesetas 
13.769.152, y de interés pro
vincial, 1.391.964 pts. Total, 
15,161.116 pts.

PLAN INTER REGIONAL

Repobla clones en 950 
Has. y reposición de ma
rras en 433 Has., 35.000.000 
pts. tratamientos selvícolas. 
10.000.000 pts, y vdgilancia 
y prevención de incendios, 
21.600.000 pts. Total pese
tas, 66.600.000.

El total de los planes im
porta. 173.961,116 pts.

No obstante, y dada la 
gran agilidad. d.e este or
ganismo para la realiza
ción de inversiones, es de 
presumir que, cual q u i e r 
otro presupuesto adicional 
que pueda conseguirse, co
rno lucha contra el paro, 
etc., le será adjudi c a d o^ 
Tor ello la inversión pro
gramada no puede consi- 
derarse como definitiva.

También hay que desta
car b s contactos que se es-

Marcha ecológica por las calles 
y mesa redonda en el Ayunta

miento, entre otros actos
Mañana se celebrará en nuestra ciudad el Día 

del Medio Ambiente, con una serie de actos que 
organiza la Comisión de Juventud del Ayunta
miento.

El programa se adelantará a esta tarde, con una 
limpieza simbólica de carteles del centro de la ciu
dad.

A las once de la mañana se convocará a todos 
aquellos ciudadanos que deseen participar en una 
marcha, que saldrá a las doce de la Plaza de Ben
jamín Palencia y cuyo recorrido ha sido variado, 
así como la hora —en principio a las once— con el 
fin de evitar la coincidencia de esta marcha de tipo 
ecológico con la procesión del Corpus, de tipo re
ligioso.

El nuevo itinerario queda de la siguiente forma: 
Avenida de España, Plaza Gabriel Lodares, Tesi
fonte Gallego, Dionisio Guardiola, Pedro Martínez 
Gutiérrez, Paseo de la Feria, Hermanos Jiménez, 
Plaza de Francisco Pizarro, Arquitecto Vandelvira. 
Paseo de Simón Abril, Plaza de Gabriel Lodares y 
Paseo central del Parque hasta el Templete de la 
Música, donde actuará un conjunto y se servirán 
refrescos a los participantes. Hay que destacar que 
la marcha será, iniciada por la Banda de Cornetas 
y Tambores de El Salobral. Por la tarde, a las cinco, 
en el salón de sesiones del Ayuntamiento, se cele
brará una mesa redonda sobre ecología y se pro
cederá a la presentación del Manual de Ecoiogía, 
recientemente editado por el Ayuntamiento.—D. C.

Supresión de una curva en la 
carretera Córdoba-Valencia
Ha sido comunicado a la 

Del egación Provincial de 
Obras Públicas, por parte 
de la Subdirección General 
de Conservación y Explo
tación, la aprobación del 
proyecto de “supresión de 
curva en carretera N-322, 
de Córdoba a Valencia p.k. 
91’000 al 92’000, tramo Reo-3 
lid-ViUapalacios, provincia

de Albacete".
La obra corresponde al 

Plan de Seguridad Vial, y
tiene un presupu. esto 
ejecución por contrata 
4.788.054 pesetas.

de 
de

Se procederá en breve a 
la adjudicación por el sis
tema de adjudican ión di
recta.

El a 1 c alde de la ciu
dad, den Salvador Jimé
nez Ibáñez se encuentra 
en Madrid, con el fin de 
dar viabilidad a la no
vena fase de pavimenta
ción de calles de Albace
te. cuyo pliego de con
diciones ha quedado de
sierto.

Durante todo el dia de 
ayer y de hoy don Sal
vador Jiménez viene ul
timando d e t alies con 
una fuerte empresa que 
se c o mpromete a reali
zar las obras por lo que 
señala el pliego de con
diciones. siempre que se 
le garantice el pronto 
pago de la totalidad del 
contrato.

El p r oblema de este 
tipo de obras es la gran 
dificultad existente pa
ra recibir los ingresos de 
contribuciones e s pecia
les, ya que como se sa
be el diez por ciento del 
costo lo aporta el Ayun
tamiento y el n p v e nta 
los ciudadanos beneficia
dos.

De esta forma, la Ca
ja de Ahorros está en 
disposición de conceder 
un préstamo, con la ga
rantía de que el B a neo. 
de Crédito L o c ai, lo 
amortice dentro de este 
mismo año.

Así, el alcalde gestio
na con el Banco de Cré
dito Local la concesión 
del préstamo y la Caja 
de Ahorros a través de 
este crédito puente le fa
cilitará al Ayuntamien
to el dinero preciso pa
ra pagar a la empresa y 
c o n s e g uir que estas 
obras, que tanto'han si
do d e mandadas por oí. 
pueblo de Alba cete, se
lleven a cabo 
diato.

Durante su 
en Madrid el

de Imne-

e s t ancia, 
alcalde se

interesará t a m bien por 
el Pian de Remodelación 
Urbana y por algunas 
cuestiones de tribunales 
que le afectan al Ayun
tamiento.

0 O

CEBOS 
ENVENENADOS 
EN COTOS 
DE CAZA
El I n s t ituto Nacio

nal para la Conserva
ción de la Naturaleza 
(ICONA) ha concedido 
autorizaciones para el 
empleo de cebos enve
nenados contra las 
alimañas en d i v ersos 
cotos de caza de la 
provincia, conforme a 
las normas estableci
das para ello.

Loa cotos señalados 
son de V i 11 arrobiedo. 
Tarazona, El Robledo, 
Povedilla, Alcaraz,. Le
tur, Ossa de M 0 n tiei 
Alcadozo, El Bonillo y 
Socovos.

Ecología y ciases sociales. Campana 
empezado a ensuciar, de nuevo, las pare 
la ciudad, quizás en un deseo por que 
mostrar que una cosa es predicar, y di 
distinta, dar trigo.

De todas formas bien que nos gustai 
alguien nos explicara qué tiene que veri 
logia con las clases sociales, pues a no 
únicamente se nos alcanza a ver, que la 
dad de esas clases sociales está en prop 
con la intencionalidad que determinado; 
pos vuelcan sobre los ambientes.

1 Atención ai próximo viernes. Despu* I Consejo de Ministros es muy posible <1' I hagan realidad aquellos cambios que en s I mentó anunciamos, y que esos cambios 1 ten a la Avenida Rodríguez Acosta. De I formas los rumores se mantienen en el J 
’ de que alguien viajará a Canarias y <1**®' 
I Ciudad Real, llegará un nuevo gobem 
I Granada, 0, incluso, a Murcia.

I Por lo que a Albacete sé refiere, 8l^ 
(de un pariente del último ministro que^ 

tó, se mantiene. Nombre que fue saca
I lucir en una cena con caviar del

(de la Rusia comunista por el
Samaranch, en donde estaban sentaw^ 

1 con algunos albacetenses de pro- J 
(del Interior, y el de Cultura, así como .

Gallo, que seguramente pondrá su 1 i 
fe en Madrid. Claro que el hecho de na j 
I esto a la publicidad, es muy P®®'”^ I guieh lo anule. Pero la cena y la ‘ 1 sí que se celebraron, aunque aho<'3 
¡ da ocultar.
■ » * *
I La Caja de Ahorros, los lunes, a5 mes, parece la salida de misa de “1 mingos. |Qué cantidad de

Inés y largas colas! {Parecía la 
ría como la taquilla de los toros cu

1 Dámaso en el cartel!
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Las corridas de la Feria de San ^ ^, 
año han resultado tan malas c®^° n 
Claro, pero ahora no le pueden ecn^^5 
a los toreros de Albacete y los ’’ 
buscando culpables.
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